



大会

Distr.
GENERAL

A/49/67
4 February 1994
CHINESE
ORIGINAL: ENGLISH

第四十九届会议

调查以色列侵害占领区巴勒斯坦人民和其他 阿拉伯人人权的行为委员会的报告

秘书长的报告

秘书长谨向大会各会员国送上调查以色列侵害占领区巴勒斯坦人民和其他阿拉伯人人权的行为特别委员会的定期报告(附后),该报告是根据大会1993年12月10日第48/41 A号决议第5、6、和7段提交给他的,所述时期为1993年8月28日至11月30日。

目 录

	段 次	页 次
送文函		4
一、导 言	1 - 7	5
二、特别委员会收到的资料	8 - 326	6
A. 一般情况	8 - 143	6
1. 一般事态发展和政策声明	8 - 73	6
2. 占领造成的事件	74 - 143	18
(a) 被军队或以色列平民杀害的巴勒斯坦人 名单	74	18
(b) 由于占领被杀害的其他巴勒斯坦人名单 ...	74	26
(c) 其他事件	75 - 143	31
B. 执法,包括获得公平审判的权利	144 - 170	45
1. 巴勒斯坦人口	144 - 162	45
2. 以色列	163 - 170	48
C. 平民的待遇	171 - 258	49
1. 一般性发展情况	171 - 220	49
(a) 骚扰和身体虐待	171 - 173	49
(b) 集体惩罚	174 - 195	50
(一) 被拆除或封掉的住宅或房屋	174 - 182	50
(二) 实行宵禁、封锁或关闭地区	183 - 194	51
(三) 其他形式的集体惩罚	195	53

目 录 (续)

	段 次	页 次
(c) 驱逐	196 - 199	53
(d) 经济和社会状况	200 - 219	54
(e) 其他发展	220	58
2. 影响到某些基本自由的措施	221 - 229	58
(a) 行动自由	221 - 226	58
(b) 教育自由	227	59
(c) 宗教自由	228	59
(d) 言论自由	229	60
3. 关于移民活动影响平民的资料	230 - 258	60
D. 被拘留者的待遇	259 - 284	65
1. 与释放被拘留者有关的措施	259 - 274	65
2. 有关被拘留者的其他资料	275 - 284	68
E. 兼并和移民	285 - 320	70
F. 关于被占叙利亚阿拉伯戈兰地区的情况	321 - 326	77

送文函

纽约

联合国秘书长

布特罗斯·布特罗斯-加利先生阁下

调查以色列侵害占领区巴勒斯坦人民和其他阿拉伯人人权行为的特别委员会谨按照大会1993年12月10日第48/41 A号决议第5、6、和7段的规定,随函附上一份定期报告,以增补委员会所通过并于1993年8月27日提交给你的第25份报告(A/48/557)中所载的资料。拟订本定期报告是为了提请你和大会注意关于被占领土内人权状况的最新资料。

本定期报告所述时期为1993年8月28日至11月30日。它依据从各种来源收集到的书面资料,从中特别委员会选择了有关的节录和摘要,载于本报告中。

顺致最崇高的敬意。

调查以色列侵害占领区巴勒斯坦人民和

其他阿拉伯人人权的行为特别委员会

主席

斯坦利·卡佩奇

一、 导 言

1. 大会在其1993年12月10日第48/41 A号决议中:

“5. 请特别委员会,在以色列完全结束占领以前,继续调查以色列自1967年以来在所占领的包括耶路撒冷在内的巴勒斯坦领土及其他阿拉伯领土内实行的政策和行径,视情况需要,依照其条例与红十字会国际委员会协商,以确保被占领土内人民的福利和人权,并尽早及在以后需要时,随时向秘书长提出报告;

“6. 还请特别委员会定期就被占领的巴勒斯坦领土的现况向秘书长提出报告;

“7. 进一步请特别委员会继续调查自1967年以来被以色列占领的包括耶路撒冷在内的巴勒斯坦领土及其他阿拉伯领土内被拘禁的人所受的待遇”。

2. 特别委员会根据它向秘书长提交的第一份报告中所载的议事规则继续工作,并于1994年1月12日至14日在日内瓦举行了其一系列会议中的首次会议。1993年9月20日,大会主席通知秘书长,南斯拉夫已由马来西亚所取代,马来西亚将派其驻美国大使达图·阿卜杜勒·马吉德·穆罕默德参加特别委员会的工作。因此,出席首次系列会议的是斯坦利·卡佩斯先生(斯里兰卡),他继续担任主席;易卜拉希马·法尔先生,他代表阿利乌内·塞内(塞内加尔);以及达图·阿卜杜勒·马吉德·穆罕默德(马来西亚)。

3. 特别委员会决定继续执行其监测被占领土内情况的制度,并根据第48/41 A号决议第7段特别注意关于囚犯待遇的情况。特别委员会审查了在以色列的印刷新闻中以及在被占领土内发行的阿拉伯语言的报纸中出现的关于1993年8月28日至11月30日期间被占领土内出现的事态发展的资料。与委员会任务有关的材料也已提供。

4. 特别委员会还就委员会一年的工作安排作出了决定。委员会同意写信给埃及、约旦和阿拉伯叙利亚共和国的政府,以期寻求他们在委员会执行任务期间给予

合作。特别委员会还同意给巴勒斯坦观察员和红十字国际委员会写信。最后,特别委员会决定在其下一系列会议中在该地举行听证会,以便记录有关的资料或证据。

5. 1994年1月14日,特别委员会给秘书长写信,要求他干预,以便获得以色列政府的合作。

6. 特别委员会还审议了本报告,报告于1994年1月14日通过。

7. 本报告中所采用的地名和专门用语是其原始资料来源中所采用的,它们并不代表特别委员会或联合国秘书处的任何意见。

二、 特别委员会收到的资料

A. 一般情况

1. 一般事态发展和政策声明

8. 1993年8月31日,在以色列议会外交和安全事务委员会的一次会议上,副总参谋长Amnon Shahak说,以色列-巴勒斯坦协议将使以色列国防军更难在被占领土执行威慑任务。Shahak还指出,在搜寻被通缉的巴勒斯坦人时,要将以国防军的努力同巴勒斯坦警察工作协调起来会有问题。Shahak还说,以色列军队的目前计划是维持它在被占领土内的存在。(《先锋周刊》,1993年9月2日)

9. 1993年9月5日,警察部长Moshe Shaha1会见了西岸各定居点的领导人,以便讨论设立公民警卫部队的问题,这种部队将在领土的某些地方履行警察的职责。(《耶路撒冷邮报》),1993年9月6日)

10. 1993年9月6日,据报道,安全总局和以国防军部队最近发现了一伙来自伯利恒和希布伦地区的伊斯兰圣战组织的活跃分子。被逮捕的18名嫌犯被指控在该地进行了一系列的手榴弹袭击。(《国土报》,《耶路撒冷邮报》,1993年9月6日)

11. 1993年9月8日,安全部队在Nusseirat难民营捕获一个法塔赫鹰派集团,其首领是加沙中部和南部的鹰派指挥员。(《国土报》,《耶路撒冷邮报》,1993年9月9日)

12. 1993年9月11日,巴解组织官员表示,巴解组织打算在年底之前、即和平协定生效之前请巴解组织在各阿拉伯国家的所有战士都迁进领土内,以作为安全部队。他们表示,当以国防军从加沙地带和杰里科撤出之后,巴勒斯坦解放军--于1964年成立,是巴解组织的常规武装部队--的达20 000成员将在那里维持法律和秩序。(《耶路撒冷邮报》,1993年9月12日)

13. 1993年9月13日,以色列和巴解组织在一次具有历史意义的白宫仪式上签署了一项原则声明和相互承认的协定。以色列内阁在一天前已一致批准相互承认。美国国务卿沃伦·克里斯托弗先生和俄罗斯外交部长安德烈·科济列夫先生作为正式证人站在一旁,以色列外交部长希蒙·佩雷斯先生和一名巴解组织的高级官员马哈穆德·阿巴斯先生(Abu Mazen)签署了《关于临时自治安排的原则声明》,该协议将从加沙和杰里科开始实行。他们还会签了一星期之前拉宾先生和阿拉法特先生所交换的承认信。(《耶路撒冷邮报》,1993年9月13日和14日;又见《先锋》周刊,1993年9月16日)

14. 1993年9月13日,根据巴勒斯坦调查和研究中心进行的一次民意测验,领土内几乎65%的巴勒斯坦人支持以巴协定。对1244名西岸和加沙的巴勒斯坦人进行的民意调查是9月10日和11日进行的。(《耶路撒冷邮报》,1993年9月13日)

15. 1993年9月16日,以色列总参谋长Ehud Barak中将概述了在以巴《原则声明》之后以国防军面临的新任务。Barak说,首先,军队在考虑境外安全问题时必须考虑到杰里科和加沙地区的新形势。以国防军还必须确保各定居点的安全以及主要交通要道的安全,方法是保持必要的部队,而这是比较复杂的问题。(《先锋》周刊,1993年9月16日)

16. 1993年9月23日,以色列议会以61票赞成、50票反对和8票弃权批准了以色

列--巴解组织的原则声明和相互承认。(《耶路撒冷邮报》，1993年9月24日)

17. 1993年9月24日,据报道,正在拟订计划建立一支“自治警察部队”,它将同领土内的新的巴勒斯坦警察一道作业。根据警察部的消息的来源,该部队将征召多达10 000人,而警察人员将包括自愿的市民警卫人员和穿制服的警察,并将由来自军队的军官予以加强。他们将负责定居点居民的安全。(《耶路撒冷邮报》，1993年9月24日)

18. 1993年9月26日,安全官员通知内阁,自以巴协定于两周前在白宫签署以来,巴解组织主席亚西尔·阿拉法特的法塔赫组织没有对以色列人进行任何袭击。据一名高级安全官员告诉内阁说,结果是扰乱行动大大减少。(《耶路撒冷邮报》，1993年9月27日)

19. 1993年9月26日,为了避免人们指控说耶路撒冷企图保持对各领土的经济控制,据报道拉宾总理告诉每周的内阁会议说,在自治期间主动要求开展联合经济项目的应是巴勒斯坦人而不是以色列人。(《耶路撒冷邮报》，1993年9月27日)

20. 1993年9月28日,据报道,巴勒斯坦警察的征召人员保持警惕,防范哈马斯--解放巴勒斯坦人民阵线--及反对和平进程的其他集团的成员企图渗透到计划成立的巴勒斯坦警察部队中以便获得武器。因为申请本来计划于9月23日审查,已有大量的巴勒斯坦人签名要求加入警察部队。据估计至今已有两万至三万人填了表格(又见《先锋》周刊,1993年9月30日)。所有在18至35岁之间的巴勒斯坦人都有资格申请。(《国土报》，1993年9月24日和28日;《耶路撒冷邮报》，1993年9月28日)

21. 1993年9月28日,警察部长摩西·沙哈勒在同耶路撒冷地区各定居点的首脑的一次会议上表示,大耶路撒冷地区各定居点(Maaleh Adumim、Givat Zeev、Betar和Gush Etzion,包括Ephrat)将得到警察增援人员。(《耶路撒冷邮报》，1993年9月29日;又见《先锋》周刊,1993年9月30日)

22. 1993年9月30日,安全部队在Kabatiya进行一次综合行动,逮捕了31岁的Ahmed Kmeil,他是杰宁地区最大的集团之一黑豹组织的首脑,以被通缉三年。还有5

名被通缉的罪犯也被逮捕。(《国土报》，《耶路撒冷邮报》，1993年10月1日；又见《先锋》周刊，1993年9月30日)

23. 1993年9月30日，根据以色列报纸《耶路撒冷报导》的消息，一名不愿透露姓名的以色列政府官员说，住房部正在研究是否有可能向那些在自治生效时离开其定居点的定居者提供补偿。(《先锋》周刊，1993年9月30日)

24. 1993年10月2日，以国防军士兵、边境警察和便衣部队在加沙的6个地方袭击了哈马斯武装分子嫌疑人的躲藏地。两名持枪者被杀，另16名被通缉的持枪者及其同伙被逮捕。还发现了大量的武器。(《国土报》，《耶路撒冷邮报》，1993年10月3日)

25. 1993年10月2日，巴解组织驻各领土的办事处完成了巴勒斯坦警察部队的征召工作，他们收到了大量的申请。根据巴勒斯坦的消息说，将考虑5 000名来自加沙的申请者 and 7 000名来自西岸的申请者。关于征聘的最后决定将在突尼斯作出。(《耶路撒冷邮报》，1993年10月3日)

26. 1993年10月3日，据报道，一周之前，有44名工程师、6名律师和6名医生动身前往埃及培训，以便担任警官、检查官、法医专家和交通规划人员。这支警察部队预期将对付哈马斯枪手，后者可能会试图袭击以色列人和巴勒斯坦人。(《耶路撒冷邮报》，1993年10月3日和14日)

27. 1993年10月3日，据报道，贝尔谢巴和加沙的律师协会不久将为其成员举办联合培训班。(《耶路撒冷邮报》，1993年10月4日)

28. 1993年10月4日，据报道，分属于哈马斯军事派系Izz Al-din al-Qassam的三个集团的19名成员被安全部队逮捕。这些集团成员在耶路撒冷、希布伦和伯利恒地区活动。这些集团是杀害以色列国防军士兵和以色列公民、以及杀害和杀伤他们怀疑与以色列当局勾结的若干巴勒斯坦人的凶手。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》，1993年10月4日)

29. 1993年10月5日，据报道，几天以前，汗·尤尼斯地区被通缉的头号人犯之一

Anouar Kadijah(26岁)写了一封公开抗议信,控诉以色列国防军逮捕被通缉者的方式。他的信后附有一份名单,载有加沙地带所有组织的109名被通缉者的名字。根据Kadijah的信,这份名单是以色列国防军在加沙地带的情报小组拟订的,但却落入了他所领导的地下小组的手中。他没有解释是怎样得到这份名单的。该份8月24日的名单提到13个人的名字,包括他自己的名字。根据Kadijah的信,名单上列有名字的人在逮捕时会被杀死。事实上,在名单最后,注有标记的名单旁边有一条指示,要求执行“简易逮捕程序”。人权积极分子指出,根据这一程序,以国防军士兵有权对蒙面的武装嫌犯开枪而不必经过通常逮捕程序的所有步骤,即发出警报、朝空中开枪和朝腿部开枪。以国防军发言人否认领土内的士兵奉命杀害被通缉者或他们拥有这样一份名单。但他对“简易逮捕程序”不发表意见。(《国土报》,1993年10月5日)

30. 1993年10月7日,据报道,哈马斯领导人谢赫·艾哈迈德·雅辛宣布,他的运动将继续对以色列发动袭击,直到以色列占领结束为止。谢赫·雅辛还说,这一政策并不排除参加自治委员会的选举。该哈马斯领导人一个月前曾呼吁抵制选举。(《先锋》周刊,1993年10月7日)

31. 1993年10月8日,据报道,埃及总统胡斯尼·穆巴拉克发出一项呼吁旨在鼓励埃及人到以色列旅游之后,拉法过境点从10月10日开始将每天24小时开放。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月8日)

32. 1993年10月11日,设于特拉维夫大学的Jaffee战略研究中心主任Joseph Alpher告诉一个关于以巴协定的学术讨论会说,当巴勒斯坦人自治生效时,以色列有义务保护那些曾帮助以色列当局的巴勒斯坦人民不受报复袭击,并且以色列将考虑留住一些囚犯,以便确保他们的安全。有多达1 400名这种人及其家属住在杰宁附近Fahme地方的一个以国防军军营附近。其他人生活在以色列境内或与以色列国防军保持密切接触。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月12日)

33. 1993年10月12日,警察总督察Rafi Peled报告说,关于将以色列警察撤出杰里科和加沙的巴勒斯坦控制地区的计划几乎已经拟订完毕。根据Peled的报告,各警

所将迁出他们现在所处的阿拉伯人社区,而将搬到犹太人居住区。他说,在犹太人的大居住区都将建立警察所,同时会在较小的犹太人居住区采取其他措施。具体来说,Judea地区的现警察总部大概会从伯利恒迁至Maaleh Adumim,而Shomron地区的警察总部也可能将于1994年4月迁出纳布卢斯。在加沙,新的警察总部将建在Erez检查站或建在Nahal Oz。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月13日)

34. 1993年10月14日,据报道,国防部副部长Mordechai Gur已批准在加沙地带沿对抗线和在杰里科周围加强保护各定居点的安全措施。这些加强措施包括改善照明、安全栅栏、通讯设备和步兵巡逻。这些措施将使军队开支达470万美元。(《耶路撒冷邮报》1993年10月18日)

35. 1993年10月14日,据报道,巴勒斯坦警察部队将从30 000万多申请者中征招7 000千名当地的申请者。加沙地带的警察部队将由以色列警察的前警官Ibrahim Mouhanna担任首领。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月14日)

36. 1993年10月14日,据报道,根据警察编辑的数据,自同巴解组织签署协定以来,在耶路撒冷发生的与起义有关的扰乱事件数目已大幅度减少。在耶路撒冷市内的警察人数也已增加。因为情报部门的消息表明,巴勒斯坦的反对分子“恐怖集团会使用暴力以企图破坏和平进程。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月14日)

37. 1993年10月14日,以色列在西岸和加沙地带定居点委员会发言人Yesrael Midad宣布,假如亚西尔·阿拉法特要访问耶路撒冷的阿克萨清真寺,犹太人定居者会同巴勒斯坦人开始全面对抗。(《先锋周刊》,1993年10月14日)

38. 1993年10月17日警察总督察Rafi Peled在一次记者招待会上透露,各领土内阿拉伯城镇和村庄中的警察设施将转交给新的巴勒斯坦警察部队。他还表示,以色列警察中剩下的少数巴勒斯坦成员应当加入新的巴勒斯坦警察部队。当起义开始时,各领土内有成百上千的巴勒斯坦居民离开警察部队,以便抗议以色列统治并且因为受到来自起义领导人的压力要他们不得与政府合作。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月18日)

39. 1993年10月19日,据报道,加沙的法塔赫积极分子谴责了最近突然爆发的屠杀事件,哈马斯组织已表示对这些事件负责。但是,在约旦的一位哈马斯领导人表示,屠杀将会继续。Mohammed Nazzal告诉法国新闻社说,杀人是起义的一个方面。一个月以前,哈马斯组织曾宣布它不会袭击巴勒斯坦人以便避免内战。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月19日)

40. 1993年10月20日,据报道,鉴于以色列部队将从阿拉伯人居住地区撤出,以国防军不久将开始在加沙地带周围建造一条61公里长的栅栏。该栅栏将把加沙地带与以色列分开,并将有6或7个门。(《国土报》,1993年10月20日;又见《先锋》周刊,1993年10月21日)

41. 1993年10月21日,据报道,以国防军将在Gush Katif定居点周围建筑一条安全栅栏。还将建造新的公路,以便将如Kfar Darom和Betsrim等定居点同以色列领土连接起来。根据以国防军的计划,拉法的过界点仍将在以色列的控制之下。消息灵通人士警告说,在各定居点周围部署以国防军将制止占据更多的邻近的阿拉伯土地。(《先锋》周刊,1993年10月21日)

42. 1993年10月24日,法塔赫的一份备忘录说,将在48小时之内在加沙地带周围部署一支由多达3 000名志愿人员组成的秘密安全部队,以便保护巴勒斯坦人的生命和财产。这一备忘录是在重要的法塔赫积极分子Assad Siftawi遭暗杀之后下达的。在过去几个月里,另有两名法塔赫官员也被枪杀。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月24日)

43. 1993年10月25日,曾在以国防军被通缉名单上达三个月之久的法塔赫鹰派的武装成员Halil(Husseini Halil) Zeino(24岁)听说他的名字在一份7名被通缉枪手的名单上,如果他们自首则将会被赦免。他以为这一宣布是以色列的圈套,然后他就在当天被拦住他汽车的军队逮捕。他当场投降。他被解除了武装,被询问了他的朋友的情况以及他对和平进程的态度,然后被释放回家。(《国土报》,《耶路撒冷邮报》,1993年10月28日)。

44. 1993年10月27日,B'tselem,即被占领土内人权状况的以色列资料中心,宣布反对赦免因杀人而被判刑的所有巴勒斯坦和以色列囚犯。该组织还呼吁巴勒斯坦领导人禁止拷打和杀害巴勒斯坦人。(《国土报》,1993年10月29日)

45. 1993年10月28日,预期将参加巴勒斯坦警察部队的30名巴勒斯坦青年在杰里科举行了一次简短游行,以纪念他们在该镇举行活动的开始。已被征招编入巴勒斯坦警察部队的二千多名巴勒斯坦青年将在下一个周末(10月30日和31日)开始工作,尽管还没有同以色列官员协调对他们的任用。(《国土报》,《耶路撒冷邮报》,1993年10月29日)

46. 1993年10月28日,各个政治派别的巴勒斯坦领导人呼吁东耶路撒冷的阿拉伯居民不要在11月2日的市政府选举中投票,以抗议以色列在东耶路撒冷的统治。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月29日;又见《先锋》周刊,1993年10月28日)

47. 1993年10月29日,军队宣布它已在加沙地带抓获属于伊斯兰原教旨主义者运动哈马斯组织和属于巴解组织的解放巴勒斯坦民阵线派别的27名巴勒斯坦人。还发现了武器、文件和钱。(《国土报》,《耶路撒冷邮报》,1993年10月31日)

48. 1993年10月29日,以色列电视报道,以色列已通知10名加沙地带的法塔赫军事人员,他们已被从军队的被通缉名单上除名。(《国土报》,《耶路撒冷邮报》,1993年10月31日)

49. 1993年10月31日,法塔赫鹰派的两名成员,即Samia Buri(31岁,来自夏蒂难民营)和Osama Ahmed(22岁,来自贾巴利亚难民营),在获得保证他们会被即刻释放之后向以国防军驻加沙的总部投降。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月1日)

50. 1993年11月1日,47名以色列知名人士,包括3名以色列议会的前议员,要求以国防军和警察成员不要执行撤离定居点的命令,假如这种命令发布的话。(《国土报》,《耶路撒冷邮报》,1993年11月1日)

51. 1993年11月1日,在东耶路撒冷有人散发了一张传单,据称是由哈马斯组织散发的,传单攻击耶路撒冷市长Teddy Kollek,并威胁要采取暴力行动对付那些在11

月2日市政府选举中投票的阿拉伯居民。在耶路撒冷的近40万有资格的选民中有9万多人是阿拉伯人,尽管阿拉伯居民传统上不投票以抗议以色列对耶路撒冷城的统治。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月2日)

52. 1993年11月3日,加沙地带的法塔赫派领导人向市当局投降。29岁的Hisham Joudeh表示他没有杀过任何人,然后被立即释放。他已被通缉两年,但在当局散发了一份10人名单上。当局已对这10人给予赦免。(《国土报》,《耶路撒冷邮报》,1993年11月4日)

53. 1993年11月4日,据报道,有不到8 000名阿拉伯居民在耶路撒冷市政府选举中投了票。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月4日)

54. 1993年11月4日,伦敦的外交人士说,英国广播公司将为英国政府将协助在西岸设立的一个巴勒斯坦广播电台培训巴勒斯坦广播员和提供材料。巴解组织已和法国第二电视网络签署一项协定,以帮助开发一个巴勒斯坦电视台。关于广播电台的协议是英国给巴勒斯坦人提供的援助计划的一部分。援助计划其他内容包括培训一支巴勒斯坦安全部队并训练行政管理人员和会计师。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月5日)

55. 1993年11月4日,总部设于耶路撒冷的水土研究和法律服务机构的一份报告表示,在10月份,有3所住房被拆毁,158杜南的土地被拆除围墙或没收,1 780棵树被推倒,这些主要发生在耶路撒冷,但有些发生在西岸的其他地方。(《先锋》周刊,1993年11月4日)

56. 1993年11月5日,据报道,欧洲联盟打算将其在领土内的活动首先集中在加沙地带,在那里它计划建立一个巴勒斯坦中央大学,以供来自世界各地的巴勒斯坦学生读书。据报道欧洲联盟已成为该地区最大一个财政捐助方,因为它决定投资6亿美元的资金促进各领土内的经济发展,从而促进和平进程。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月7日)

57. 1993年11月14日,据信对10月23日Mizrahi被杀事件负有责任的5名法塔赫

青年成员集团在El-Bireh地区被发现。他们告诉审问者他们是自己自行其事,并不是按照组织上的命令行事的。巴勒斯坦组织领导人亚西尔·阿拉法特谴责这次杀害事件。阿拉法特谴责由巴勒斯坦人在以色列或在领土进行的一次具体攻击事件,这还是第一次。(《国土报》,《耶路撒冷邮报》,1993年11月14日)

58. 1993年11月17日,法塔赫积极分子散发传单,呼吁继续进行起义,以报复Rawzi Ghazawi死亡事件,后者是在士兵们朝El-Bireh的一所学校扔石头者开枪时被杀害的。(《国土报》,《耶路撒冷邮报》,1993年11月18日)

59. 1993年11月17日,据报道,安全总局最近逮捕了一个法塔赫小组,其3名成员对1990年4名以色列人被杀负有责任。(《国土报》,1993年11月17日)

60. 1993年11月18日,以国防军士兵和边界警察在加沙地带逮捕了几名属于哈马斯组织和法塔赫运动的巴勒斯坦人。他们中有些人携带着手枪、斧头和刀。(《国土报》,《耶路撒冷邮报》,1993年11月19日)

61. 1993年11月21日,据报道,以色列正计划从其被通缉者名单上将加沙的法塔赫鹰派30名成员的名字除名,以作为对巴勒斯坦人表示的一个姿态。结果这些人可以从加沙市政当局获得新的身份证,并且不必交出他们的武器。这份名单是同安全部门的官员同加沙的高级法塔赫成员一起拟订的,并在开罗会谈中得到同意。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月21日)

62. 1993年11月21日,8名或9名法塔赫派分子在汗尤尼斯和Deir el-Balah向当地市政当局自首。他们很快被释放,因为他们属于以国防军将从被通缉名单上除名的30名法塔赫枪手的一部分。自从以巴协定签署以来,已有多达14名被通缉者自首并被随后释放。(《国土报》,《耶路撒冷邮报》,1993年11月22日)

63. 1993年11月22日,据报道,耶路撒冷市长Ehud Olmert因要求Shu'fat难民营的人撤离而在当地巴勒斯坦居民中引起骚动。在一次同总部设于东耶路撒冷的《Al-Quds》报纸的一次采访中当被问及他对该难民营有何计划时,Olmert表示他的主要目标是要将Shu'fat难民营的人撤出。Olmert的一名发言人表示,市长在采访时

的讲话被翻成英文时被引用错误,他说的意思是他希望将在Shu'fat难民营作出改进。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月22日)

64. 1993年11月23日,3名巴勒斯坦解放军的军官从埃及抵达,以便为在下一个部署巴勒斯坦警察部队奠定基础。同他们一起抵达的有22名年轻男子,他们已从埃及的为期2个月的警卫培训班毕业。(《国土报》,1993年11月23日和24日;《耶路撒冷邮报》,1993年11月24日)

65. 1993年11月24日,在自以巴协定签署以来领土内举行的第一次学生理事会选举中,曾控制Bir Zeit大学达八年之久法塔赫组织被巴解组织的极端派别和哈马斯组织的联盟赶下台。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月25日;《国土报》,1993年11月26日)

66. 1993年11月25日,据报道,以国防军拟订了一份问题调查表,以确定在同巴解组织签署协定之后其士兵的动机和士气如何。士兵们被问及他们部队的士气,他们是否认为开枪的命令应当改变,在协定签署之后他们同巴勒斯坦平民的关系是否已有变化。问题单还问士兵们对有关搜索被通缉逃犯和保卫犹太人定居点等问题的意见。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月25日)

67. 1993年11月25日,据报道,在耶路撒冷的巴勒斯坦领导人计划建立一个“耶路撒冷民族委员会”,以管理该城的巴勒斯坦居民的教育、发展和安全等事务。该委员会将由八个部门组成,包括经济、土地、服务、金融、保卫和公安等。该委员会的资金将来自巴解组织将收到的用于在领土内发展巴勒斯坦自治的外国援助。(《国土报》,1993年11月25日;《耶路撒冷邮报》,1993年11月26日)

68. 1993年11月25日,据报道,哈马斯和巴勒斯坦组织已在Shu'fat难民营联合起来以便控诉耶路撒冷市长Ehud Olmert要求难民营的人撤离一事。但是,市长的发言人Haggai Elias在对Olmert的话(“我的主要目标,希望是解决掉Shu'fat难民营。这是一个重要的问题,应当是我的政府的一个里程碑。”)所作的首次官方反应是拒绝就《Al-Quds》的采访发表意见。该采访是在当地选举之后用英语进行的。市

长发言人说,市长曾在新闻媒体中,包括在阿拉伯语的新闻媒体中反复强调,他想改善Shu'fat难民营的状况,而不是将里面的人撤离。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月25日和26日)

69. 1993年11月25日,巴勒斯坦人权资料中心报告说,自1993年1月以来在以色列的检查站已有20名巴勒斯坦人被杀。根据以色列的消息,被杀的人中多数都是在不服从“站住”的命令时遭到枪击。AI-Haq人权组织的Khaled Batrawi说,士兵们在开枪之前并没有发出任何警告。(《先锋》,周刊,1993年11月25日)

70. 1993年11月26日,据报道,耶路撒冷警察和安全部队最近逮捕了在耶路撒冷地区活动的两个地下组织的成员(Sur Baher和Abu Tor)。(《国地报》,1993年11月26日)

71. 1993年11月29日,耶路撒冷警察发言人宣布,11月4日在耶路撒冷破获一个哈马斯组织的四人地下小组。该地下小组的成员向警察审问者承认,他们打算绑架和杀害一名士兵或一名定居者。(《国土报》,《耶路撒冷邮报》,1993年11月29日)

72. 1993年11月29日,法塔赫鹰派宣布他们不再遵守同以国防军的停火协议之后在加沙地带开展了一次行动。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月30日)

73. 1993年11月30日,以国防军企图在加沙地带的麻烦地区恢复平静,为此他们向法塔赫领导人保证,将采取一系列建立信任措施。在加沙地带同法塔赫高级官员举行的一次会议中,南方军区司令Matan Vilna'i少将保证说,将释放最近几天逮捕的几十名巴勒斯坦人,解除对几所住房的查封,减少路障的数目,并在人员稠密的地方减少部队人数。作为响应,法塔赫领导人据报道保证将竭尽其努力恢复平静。(《耶路撒冷邮报》,1993年12月1日)

2. 占领造成的事件

74. 表格中使用以下报刊名称缩写(暂时没有《黎明周刊》):

AT 《先锋周刊》

H 《国土报》

JP 《耶路撒冷邮报》

(a) 被军队或以色列平民杀害的巴勒斯坦人名单

日期	姓名和年龄	住址	备注和资料来源
1993年8月31日	Azzam Abu Armana, 20	Nuseirat 难民营 (加沙地带)	被便衣部队打死。他挥着一把斧子, 威胁前往以色列工作的巴勒斯坦司机。他同一名同伴一起, 挥着刀, 摆出“杀人”架势, 走近乘车的士兵。以色列国防军说, 部队是根据规章开枪的。巴勒斯坦人士说, 这两人曾试图逃跑。(JP, 1993年9月1日)
1993年9月3日 或4日	没报道姓名	Khan Younis (加沙地带)	他在Khan Younis 一军营大门前刺杀一士兵时被击毙。(H. JP. 1993年9月5日)
1993年9月6日	Ghazi Khateb, 17	el-Bureij 难民营	据报道, 当士兵从100多米外的一屋顶哨所朝投掷石块者射击

日 期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
		(加沙地带)	时, 他胸部中弹。此事正在调查之中。(JP, 1993年9月7日)
1993年9月7日	Adel (Hamis Halil) Mussa, 24	加沙市 (加沙地带)	在加沙市试图逃避逮捕时, 遭士兵枪击。他是被通缉的“红鹰”逃犯。(H, JP, 1993年9月8日)
1993年9月10日 或11日	Iyad (Abd el) Bassat, 17 Nidal (或 Nazal) Ramadan, 17	Bir Nivalla (西岸) el-Bireh (西岸)	这两名反对以色列- 巴解和平协定的青年在Ramallah朝协定支持者和士兵投掷石块时, 被边防警察击毙。(H, JP, 1993年9月12日)
1993年9月12日	Iman Atallah	Rimal居民区 (加沙地带)	他在Silver附近刺死一名公共汽车司机后被一名士兵击毙。他带有一把刀和手榴弹。他是伊斯兰抵抗运动活跃分子。(H, JP, 1993年9月13日)
1993年9月14日	没报道姓名	加沙地带	他在加沙市政厅大楼上面的观察哨所(用刀刺或射击)袭击一名士兵、 使其受轻伤后被击毙。(H, JP, 1993年9月15日)
1993年9月14日	没报道姓名	西岸	受通缉逃犯。他和一名同伙在

日 期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
			Hebron附件一军队路障处开枪打伤四名士兵时被击毙。(H, JP, 1993年9月19日)
1993年9月15日	没报道姓名 18或24	Nablus (西岸)	当他不听命令、拒不停止、试图逃跑、驱车冲过路障时,被部队击毙。(H, JP, 1993年9月19日)
1993年9月19日	Imad Shariff, 16	没报道住址	死于9月10日与部队冲突时所受的伤。(JP, 1993年9月20日)
1993年9月22日	Abd el-wahab Abu Umar, 22或25	Jerareh (加沙地带)	据称,凌晨时他在Kiryat Malachi附近企图驱车冲过一检查点并企图压倒一些警官。这时,他被警察击毙。(H, JP, 1993年9月23日;另见AT, 1993年9月23日)
1993年9月22日	Yusef Fayez Abu Eada (或Ida) 17或18	Jabalial 难民营 (加沙地带)	在难民营同士兵冲突时受伤,死于Shifa医院。巴勒斯坦人士称,难民营居民试图阻挡士兵逮捕涉嫌的法塔赫枪手时发生了冲突。(H, JP, 1993年9月

日 期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1993年10月2日	Hamed Salem el-Karinawi, 24和Musa Saed, 24	El-Bureij 难民营 (加沙地带)	23日) Karinawi显然是加沙中部伊斯兰抵抗运动军事组织“Izzaddin al-Kassen”领导人。这两人都受以色列国防军通缉,士兵朝他们的掩体里投进一颗手榴弹时,他们被炸死。(H,JP,1993年10月3日)
1993年10月5日	Na'il Mohamed Sale Al Rifi, 20或22	加沙市 (加沙地带)	他是受通缉的“法塔赫鹰派”活动家,携带一支苏制步枪,同一名便衣边防警察冲突时被击毙。(H,JP,1993年10月6日;另见AT,1993年10月7日)
1993年10月5日	Main Mohamed Mustafa al Borel, 20	加沙地带	他是伊斯兰圣战组织成员,在Kibbutz Erez附近朝士兵投手榴弹后被击毙。他带着一支Uzi冲锋枪。(H,1993年10月6日,另见AT,1993年10月7日)
1993年10月15日 或16日	Anwar Abu Nasr, 21或24	Rafah难民营 (加沙地带)	巴勒斯坦人士称,他是被打错打死的。当时,在加沙一辆汽车的驾驶员不听命令,拒不停

日 期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
			车受检查,,士兵朝这辆车开了枪。以色列国防军发言人说,他是在朝以色列国防军投掷石块时被击中的。(H, JP, 1993年10月17日)
1993年10月20日	Marim Relvan	Khan Younis (加沙地带)	她被运送士兵前往该市的市镇镇压动乱的军队吉普车撞倒,受伤而死。(JP, 1993年10月21日; 另见AT, 1993年10月21日)
1993年10月31日	Tamer Zeyara, 17或Samir Halil Ziara, 21	加沙市 (加沙地带)	他在袭击并击中他的以色列雇员后被这名雇员击毙。(H, JP, 1993年11月1日)
1993年10月31日	Azmi (Abd el- Majid) Kdeih, 或Kadiyah, 20	Huza, Khan Younis以东 (加沙地带)	在Kaikilia从一路障逃跑时被击毙。(H, JP, 1993年11月1日)
1993年11月8日	Salim Mah- moud Atiah, 22	Beit Awa (西岸)	与军队发生枪战时被打死。枪战发生于Hebron附近他躲藏的一房子周围。他是受通辑的逃犯, 携带有一支冲锋枪和手

日 期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1993年11月12日 或13日	Mohammed (Latif) Adnan Saad, 22	Nablus (西岸)	枪。(H, JP, 1993年11月9日) 他在耶路撒冷北部A-Ram 步行 穿过路障时不听命令, 拒不停 步, 被军队击中。(H, JP, 1993 年11月14日, 另见AT, 1993年11 月18日)
1993年11月13日	Eyad Mahmud Badran, 18	Kablan	在一个检查点被军队开枪击 中。(AT, 1993年11月11日)
1993年11月15日	Mohammed (Abdel) Jawi Yakin Burkan, 26	Hebron (西岸)	他用斧子袭击一名以色列人时 被这名以色列人击毙。(H, JP, 1993年11月16日; 另见AT, 1993 年11月18日)
1993年11月16日	Sami (或Shadi) Musalah Moha- mmad Issa, 18	el-Bureij 难民营 (加沙地带)	他在Erez检查点附近刺杀两名 以色列人后被一名以色列平民 击毙。(H, JP, 1993年11月17 日; 另见AT, 1993年11月18日)
1993年11月16日	Rami Ezzat Ghazawi, 16	Mazrat el- Nubani (加沙地带)	士兵朝el-Bireh--学校的投掷 石块者开枪时, 他被击毙。(此 事正在调查之中。H, JP, 1993 年11月17日和18日; 另见AT, 1993年11月18日)

日 期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1993年11月18日	Hassan as-Sufi, 30	Rafah (加沙地带)	1993年11月15日负伤(以色列国防军开枪或枪弹来自一辆过路的以色列车辆)。(H, 1993年11月21日)
1993年11月22日	Muamar Kassin, 25(或Muamar Salah al-Mubair) 20	Sajaia (加沙地带)	试图用辆偷来的垃圾车撞以色列国防军车队时被士兵击毙。(H, JP, 1993年11月23日)
1993年11月23日	Mohammed Ahmad(al) Fara, 35	Khan Younis (加沙地带)	他乘坐的汽车在加沙市一路障处拒绝停车, 士兵开枪时, 他被打死。此事正在调查之中。(H, 1993年11月24日; JP, 1993年11月24日和25日; 另见AT, 1993年11月25日)
1993年11月24日	Imad Akkel, 21或24	Jabalia 难民营 (西岸)	他是加沙伊斯兰抵抗运动军事组织“Izzadin al-Kassem”领导人, 被保安部队或便衣部队击毙。他曾袭击了以色列人和巴勒斯坦人。(H, JP, 1993年11月25日和26日)
1993年11月24日	没报道姓名,	Jabalia	受通缉的逃犯。在一路障前拒

日 期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
	18	难民营	绝停止时（或在难民营内汽车追捕时）被打死。（JP, 1993年11月25日和26日）
1993年11月25日	Ahmed Abda- llah (Ahmed), 26	沙特居民	在加沙市士兵朝一可疑的汽车开枪时，他受伤，后来死于医院。（H, 1993年11月26日； JP, 1993年11月28日）
1993年11月26日 或27日	Khaled (Mahm- oud Mustafa) (Az-Zayir)	Hirmallah (西岸)	他是西岸 “ Izzadin al - Kassem” 高级领导人，受特别 警察部队追捕，在Sur Baher从 躲藏处逃出，后来被击毙。（H, JP, 1993年11月28日）
1993年11月28日	Ahmed Abu (el)Rish	Khan Younis (西岸)	法塔赫逃犯，两星期前曾自首， 被军队释放。在一次枪战中被 便衣部队击中， 具体情况不 明。当时他是武装的。（H, 1993年11月29日； JP, 1993年29 日和30日， 1993年12月1日）
1993年11月28日	Farid Yussuf Ibrahim Matar, 26	Khan Younis (加沙地带)	没有提供资料。 (H, 1993年11月30日)

日 期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1993年11月29日	Farid Imter, 26	Khan Younis (加沙地带)	1993年11月26日, 旁观时受伤, 死于医院。(JP, 1993年11月 30日)
1993年11月30日	没报道姓名	Sheikh Radwan (加沙地带)	以色列国防军巡逻队遭到枪击 时进行了反击, 这时他被打 死。(JP, 1993年12月1日)

(b) 由于占领被杀害的其他巴勒斯坦人名单

1993年8月29日	没报道姓名	Shabura/Rafah (加沙地带)	(H, 1993年8月30日)
1993年9月2日	Ramadan Sousi	加沙地带	在床上被谋杀。两名巴勒斯坦 人进入Shifa医院, 将他刺死。 本周早些时候他曾被刺伤, 一 直住院。(JP, 1993年9月5日)
1993年9月12日	没报道姓名	加沙地带	他在加沙用装满煤气罐和汽油 罐的车蓄意冲撞一辆监狱公共 汽车时身亡, 监狱车辆起火。 (H, JP, 1993年9月13日)
1993年9月12日	没报道姓名	Rafah难民营 (加沙地带)	已解活跃分子, 逃离士兵时他 携带的一颗手榴弹爆炸, 因而 被炸死。(JP, 1993年9月19日)

日 期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1993年9月14日	没报道姓名	加沙地带	他的腰带里装满炸药, 准备进行自杀爆炸, 但在他进入加沙地区警察局之前炸药就爆炸了, 因而身亡。(H, JP, 1993年9月15日)
1993年9月15日	Haled al-Burnu, 26	Rimal居民区 (加沙地带)	可能是被伊斯兰抵抗运动活跃分子击毙。(H, 1993年9月19日、27日)
	没报道姓名	加沙市 (加沙地带)	
	没报道姓名	加沙市 (加沙地带)	
1993年9月19日	Jamal Abu Warda和Jamal Shahda	Jabalia (加沙地带)	法塔赫枪手声称是他们处决了他。(JP, 1993年9月20日)
1993年9月21日	Mohammed (Ibrahim) Abu Sha'aban, 36 或37	Rimal居民区 (加沙地带)	他是亲法塔赫活跃分子, 是加沙著名律师。他在参加庆祝以色列-巴解协定后被戴面罩的枪手打死(另见AT, 1993年9月23日)。杀害他可能是有政治原因的, 因此他的死使人们担

日 期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
			心法塔赫内部的政治争夺导致 的政治谋杀。(H, JP, 1993年9 月23日)
1993年9月26日	Ashraf Mahadi, 19	Sheikh Ajlin 居民区 (加沙地带)	他驾驶的一辆装满炸药的汽车 在加沙市附近爆炸并烧毁, 因 而身亡。(H, JP, 1993年9月27 日)
1993年9月26日	Mohammed Ibrahim Mored	加沙市 (加沙地带)	被戴面罩的人击毙。 (JP, 1993年9月27日)
1993年10月4日	Kamal Bani Odeh或Sulei- man Jeidan, 40	Tamoun或 Kibya(西岸)	自杀爆炸者, 将自己的车开到 运送士兵的公共汽车旁边爆 炸。曾受以色列国防军通缉。 (H, 1993年10月5日; JP, 1993年 10月5日、6日)
1993年10月15日 或16日	Ahed Fawzi Kehail, 34	加沙市 (加沙地带)	他在自己的理发店里被两名戴 面罩的人击毙。伊斯兰抵抗运 动称是他们所为。(H, 1993年 10月17日; JP, 1993年10月17 日、18日; 另见AT, 1993年10月 21日)
1993年10月15日	Malsoun Alage	Khan Younis	她被戴面罩的人从家中拖出,

日 期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
或16日	24或Mahan Yarnis,	(加沙地带)	击中头部。伊斯兰抵抗运动声称此谋杀事件是他们所为。 (H, 1993年10月17日; JP, 1993年10月17日、18日)
1993年10月15日 或16日	(Abdel Hamis) Nabil (Ataf) Jouda, 24	Nuseirat 难民营 (加沙地带)	尸体有受过酷刑的迹象。数日前被绑架。伊斯兰抵抗运动声称此谋杀事件是他们所为。 (H, 1993年10月17日; JP, 1993年10月17日、18日)
1993年10月15日 或16日	Mahmud Lahim		受到枪击和刀刺。(JP, 1993年10月18日)
1993年10月21日	Assad siftawi, 58	加沙市 (加沙地带)	他是法塔赫著名活动家, 被两名不明身份的戴面罩的枪手击毙。(H, JP, 1993年10月22日; 另见AT, 1993年10月28日)
1993年10月22日 或23日	Salim Salah Jahur	Shati难民营 (加沙地带)	被戴面罩的人打死。(H, 1993年10月24日)
1993年10月22日 或23日	Masser Ali al-Masri, 17	Balata难民营 (西岸)	被枪打死。调查正在进行之中。(H, 1993年10月24日)
1993年10月24日	Mariam Jouda, 23或40	Rafah难民营 (加沙地带)	在一次派别间冲突中被意外打死。(H, JP, 1993年10月25日)

日 期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1993年10月25日	Mohammed	El Khadri	被戴面罩的枪手打死。(JP,
	Salah	(西岸)	1993年10月26日)
1993年10月29日 或30日	Ahmed Oudeh	Hableh (西岸)	在 Kalkilia 被刀刺和枪击致死。他是土地经纪人,替不公开姓名的阿拉伯卖主将土地卖给犹太移民点。(H, JP, 1993年10月31日; 另见AT, 1993年11月4日)
1993年11月2日	没报道姓名	Kibiya(西岸)	在一次失败的汽车炸弹袭击中被炸死。(H, JP, 1993年11月3日)
1993年11月19日 或20日	Rawah	Khan Younis	被枪打死。
	al-kan, 20	(加沙地带)	
	Abdallah	Rimal	被勒死。
	Halabi, 40	(加沙地带)	
	Abin Ahmed	Rafah	被枪打死。
	Abu Libda	(加沙地带)	这星期早些时候这三人曾在家中 被绑架。(H, JP, 1993年11月 22日)
1993年11月23日	Abed Shkhada,	Hebron	装炸弹时炸弹爆炸致死。(H,
	26(或Abd el-	(西岸)	JP, 1993年11月24日)

日期	姓名和年龄	住址	备注和资料来源
	Razak Shaha-		
	hade)		
1993年11月25日	Hamis Hamas Hanoun, 25	Jabalia (加沙地带)	被戴面罩的人击毙。(JP, 1993年11月26日)

(c) 其他事件

75. 1993年8月29日, 一名男子在Rafah被杀死(见清单)。根据在领土上士兵和居民之间发生冲突, 特别是在加沙地带(Jabalia、Shati'、Rafah和Khan Younis)的难民营; 4个居民受伤。在西岸, 据报在杰宁和希布伦发生扔石头事件。(《国土报》, 1993年8月30日)

76. 1993年8月30日, 发生枪击, 在贾巴利亚难民营的以色列国防军岗哨被投了一枚汽油弹。无受伤或损害报告。巴勒斯坦来源报告说, 在 Khan Younis 发生骚动期间, 以色列国防军开枪造成4个居民轻伤。(《国土报》, 1993年8月31日)

77. 1993年8月31日, 在加沙地区的部队射死一个武装蒙面的伊斯兰抵抗的积极分子(见清单)。巴解组织之内和之外的派系呼吁罢工, 拒绝巴解组织同意先在加沙和杰里科执行自治, 大部分由伊斯兰抵抗运动在领土各地、尤其是在加沙执行。(《耶路撒冷邮报》, 1993年9月1日)

78. 1993年9月1日, 巴解组织领袖亚西尔·阿拉法特的支持者在领土上举行好几个集会和会议, 以便促进以色列和巴解组织之间的和平协定。在加沙, 和平协定引起的第一个暴力反应中约15人受伤, 这是伊斯兰抵抗运动的积极分子向在Shati' 难民营的和平支持者举办的集会扔石头造成的。(《耶路撒冷邮报》, 1993年9月2日)

79. 1993年9月2日,以色列国防军的一名士兵Zion Elkobi 被杀死,另一名士兵受伤,因他们的车子遭埋伏在希布伦地区(靠近 Dura村)路边车子里的枪手射击。一名男子在 Shifa医院的病床上遭谋杀(见清单)。巴勒斯坦消息来源报告发生在加沙地带的孤立事件;在Rafah 有2 个人受伤。(《国土报》,1993年9月3日;《耶路撒冷邮报》,1993年9月3日和5日)

80. 1993年9月3日和4日,在Khan Younis,部队射死一个挥舞刀子的巴勒斯坦人,因他先刺一个士兵并使他受重伤(见清单)。巴勒斯坦消息来源报告说,在士兵同伊斯兰圣战的支持者举办的游行参加者冲突时,在 Beit Lahiya有四五人受轻伤。以色列国防军说,无受伤的报告。据报法塔赫支持者射击在 Rafah游行,抗议提议的协定的人民阵线的支持者,伤一人。在Abu Tor(东耶路撒冷)的一间房屋被扔掷4枚汽油弹。无受伤的报告。一枚手榴弹被扔在 Beit Hadassah(在希布伦的一个犹太街坊)。该枚手榴弹未爆炸,以色列国防军的一名爆炸专家使它不能爆炸。在加沙,有人向一辆以色列警车射了好几枪。这事无受伤或损害的报告。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年9月5日)

81. 1993年9月5日,巴勒斯坦消息来源报告说,巴解组织和伊斯兰抵抗运动支持者之间发生好几次冲突,一人受伤。据报在领土各处发生孤立事件;贾巴利亚难民营有2 个居民在同部队冲突中受伤。在Rafah,有2人在类似情况下受伤。在穿越加沙地带的重要道路上,好几辆属于移民者的车子被扔掷石头。(《国土报》,1993年9月6日)

82. 1993年9月6日,在Bureij难民营,部队射杀一名扔石头者(见清单)。在耶路撒冷的锡安山旅馆被投掷三枚火焰炸弹,伤了3个以色列人。(《国土报》,1993年9月8日;《耶路撒冷邮报》,1993年9月7日和8日)

83. 1993年9月7日,士兵射死一个受通缉的枪手,该枪手在加沙城企图逃避逮捕时曾射击士兵(见清单)。他的同谋受伤被捕。加沙地带的居民要刺杀在加沙地带进口处的路障值勤的一个士兵。该攻击者和一个旁观者受轻伤。据报在加沙地带

(加沙城、Rafah及贾巴利亚和沙蒂难民营)巴勒斯坦人和部队间发生好几次冲突,5个居民受伤。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年9月8日)

84. 1993年9月8日,据报在 Shati' Rafah 和Jabalia难民营与部队发生冲突。据报在西岸也发生骚动。以色列国防军的一名士兵 Jalazone难民营被石头扔成轻伤。(《国土报》,1993年9月9日)

85. 在1993年9月10日和11日,在无数次,周末反对协定的集会中的一次,反对以色列-巴解组织协定的青年对协定支持者和士兵投掷石头时,在拉马拉的边境警察射死了2个巴勒斯坦人(见清单)。根据医院的消息来源,以色列国防军还射伤20人。以色列国防军说,除了边境警察开枪射击外,反对协定的巴勒斯坦人也可能开枪。在杰里科、贝特萨胡尔、希布伦和纳布卢斯也举行了集会。据报在东耶路撒冷有5人受伤,在加沙城有8人。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年9月12日)

86. 1993年9月12日,在华盛顿签署和平协定的前夕,4个以色列人和3个阿拉伯人在4个个别事件中被杀死。在巡逻的3个后备军人--陆军上士Avraham Shabel,29岁,中士 Waffa Assad,27岁和中士 Mawaffak Abu Shab,28岁--遭伊斯兰抵抗运动在加沙城东设置的埋伏杀死。攻击者在逃走之前设法偷走2个士兵的武器。“埃格德”汽车公司的司机Yehiel Carmi在他的公共汽车被劫持后,在Ashdod和 Ashkelon之间的道路上被伊斯兰抵抗运动的积极分子刺死。该劫持者稍后被另一个士兵开枪打死(见清单)。在这个事件中有2个士兵受轻伤。在加沙,对一辆监狱事务处的公共汽车进行的汽车炸弹攻击遭到阻挠,造成2个以色列人受伤和自杀的投掷炸弹者的死亡(见清单)。巴解组织的一个积极分子在Rafah难民营逃避士兵奔跑时,因身上带的手榴弹爆炸而死(见清单)。在希布伦以北,靠近 Halhou1,一个以色列公共汽车司机因汽车遭到射击而受轻伤。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年9月13日)

87. 1993年9月13日,据报在 Gush Etzion 发生的好几次事件中,以色列人的车子被扔石头。(《耶路撒冷邮报》,1993年9月14日)

88. 1993年9月14日,一个身上系着装着爆炸物的腰带的自杀投掷炸弹者,在能

够进入在加沙地区的警察局之前,因爆炸物爆炸致死(见清单)。在这次事件中,其他人未受伤。在加沙攻击一个士兵并造成该士兵轻伤的一个巴勒斯坦人被另一个士兵射死(见清单)。武装的伊斯兰抵抗运动的积极分子射击靠近希布伦的陆军路障,伤了4个士兵,其中2人伤势严重,在随后的追捕中,枪手中的1个被射死(见清单)(1993年9月16日《先锋报》也提及)。其他攻击者设法逃走。在拉马拉,一个士兵受轻伤,因他所在的警卫哨被投掷石头。在领土各处,移民者的汽车被投掷石头。在希布伦,在移民者和示威的巴勒斯坦人之间发生冲突期间,一个以色列青年受轻伤。在伯利恒地区,阿拉伯人攻击一辆以色列人的车子。无人受伤。巴勒斯坦消息来源报告说伊斯兰抵抗运动的积极分子和在Rafah的陆军冲突,4人受伤。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年9月15日和19日)

89. 1993年9月15日至18日(新年假日),在纳布卢斯,一名当地青年被部队开枪打死,因他不理会他们命令他停止(见清单)。在加沙地带的巴勒斯坦消息来源报告说3个居民被谋杀(见清单)。在靠近拉马拉的Kafr Bido,一个士兵受轻伤,因他的巡逻队被人扔石头。在耶路撒冷旧城,一个阿拉伯青年用瓶子打一个犹太人的头。在希布伦, Bir Zeit和杰宁地区的以色列军事和民事目标被投掷了3枚汽油弹。无受伤或损害。一枚手榴弹被扔在Dheisheh难民营的巡逻兵上,但未爆炸。人们相信有5 000人至10 000人参加伊斯兰抵抗运动为了谴责巴解组织亚西尔·阿拉法特为卖国贼而在加沙城发动的集会。赞成和反对协定的其他好几个集会在加沙城的不同地区以及在Nuseirat、Rafah、Beit Lahiya和Deir el-Balah举行。在希布伦地区,据报在支持协定的示威期间,以色列人和阿拉伯人之间发生了好几次冲突。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年9月19日)

90. 1993年9月19日,一名巴勒斯坦青年死于数天前同部队冲突所受的伤(见清单)。法塔赫枪手声称杀了加沙的2个居民(见清单)。在耶路撒冷,一个士兵被来自领土可能进行恐怖主义攻击的一辆车子撞倒。在图勒卡尔姆/杰宁地区,靠近Kafr,一辆挂以色列牌照的车子穿越路障。士兵在该车穿越路障时向它开枪,但它未停下

来。在Katensawah,一个阿拉伯居民因未服从命令停下来,被检查站的以色列国防军开枪造成轻伤。在耶路撒冷,在靠近旧城的新门的一个包裹里发现藏着一个反坦克火箭筒。在Rafah地区的冲突中,领土的2个居民受伤,以色列国防军的一个士兵被人扔石头,受轻伤。据报在领土各处,尤其是在Rafah地区、加沙城和拉马拉都有扔石头事件。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年9月20日)

91. 1993年9月21日,蒙面枪手埋伏射死来自加沙的一个大律师(见清单)。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年9月22日;1993年9月23日的《先锋报》也提及)

92. 1993年9月22日,在靠近Kiryat Malachi,警察射死一个巴勒斯坦人,因指称他开着偷来的车子在逃走时要辗过一些警察。在该车里的另外2人逃走了。在贾巴利亚难民营同士兵冲突受伤的一个巴勒斯坦青年死了(见清单)。一枚自制炸弹被扔在 Khan Younis 的军事岗哨。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年9月23日)

93. 1993年9月23日,一个以色列燃料卡车司机在他的车子被投掷石头时开枪把一个来自Yamoun (靠近杰宁)的13岁阿拉伯青年打成轻伤。(《耶路撒冷邮报》,1993年9月24日)

94. 1993年9月24日和25日(赎罪日),22岁的 Yigal Vaknin被射死在靠近活动住屋(他住在 Ra'anana以北几公里的 Moshav Batzra)的柑橘园内。警察找到一张用阿拉伯文打字机打的便条,说这件谋杀是伊斯兰抵抗运动做的。在 El-Bireh,一个士兵被一个年轻女子用刀打成轻伤。巴勒斯坦消息来源报告说在加沙城、贾巴利亚、 Shati' 发生冲突,在 Khan Younis,以色列国防军的枪火使一个居民受伤。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年9月26日)

95. 1993年9月26日,一个巴勒斯坦的自杀投弹未遂者在他驾驶的装满爆炸物的车子爆炸中死亡(见清单)。一个男子在加沙地带被蒙面男子射死(见清单)。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年9月27日)

96. 1993年9月27日,一个17岁的以色列人 Amitai Kapah 死于在靠近耶路撒冷

的 A-Ram 会合点的车祸中所受的伤。另一辆车子的4个乘客受轻伤和中度伤。Kaphah 可能在他驾驶的车子被投石头失去控制。据报士兵和领土居民、尤其是在 Rafah 和 Khan Younis 难民营的居民(以色列国防军的枪火伤了这里的2个居民)之间发生孤立的冲突。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年9月28日)

97. 1993年9月30日,巴解组织呼吁全面罢工,以抗议9月30日逮捕一个黑豹指挥官和另外5个枪手,说这次逮捕违反和平协定。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年10月1日)

98. 1993年10月1日和2日,在加沙,在直接攻击 Izz Al-din al-Qassam 基层组织的大规模行动中,保安部队杀死伊斯兰抵抗运动的2个枪手(见清单)。5个以色列人在靠近 Ramat Rahel kibbutz (靠近耶路撒冷南部)的一枚地雷爆炸中受伤。警察认为这次事件是恐怖主义者的攻击。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年10月3日)

99. 1993年10月3日,2个以色列人在靠近 Gush Etzion 的单独的射击事件中受伤。据报在希布伦地区发生第三个射击事件,这次无人受伤。一个以色列人在他的车子在希布伦中心被人扔石头中受轻伤。据报在加沙地带的难民营发生通常发生的事件。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年10月4日)

100. 1993年10月4日,一个自杀投弹者在将士兵从耶路撒冷载到 Shiloh 的公共汽车附近使自己的车子爆炸,约伤了30人(见清单)。(《国土报》,1993年10月5日;《耶路撒冷邮报》,1993年10月5日和6日)

101. 1993年10月5日,在加沙,一个受通缉的逃犯在同边境警察局的秘密工作人员冲突中被杀死,据报他那时是要投降(见清单)。在靠近 Erez kibbutz,以色列国防军部队杀死一个武装的巴勒斯坦人,因据报他向士兵投手榴弹(见清单)。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年10月6日;1993年10月7日的《先锋报》也提及)

102. 1993年10月6日、7日(庆法节)、8日和9日,在朱迪亚沙漠的 Wadi Kelt,好几个巴勒斯坦人开枪并刺死2个长途步行者(Dror Forer 和 Oren Bakar)。(《国土

报》、《耶路撒冷邮报》，1993年10月10日）

103. 1993年10月10日，据报有人企图开车辗过在 Tulkarm 地区巡逻的士兵。
（《国土报》，1993年10月11日）

104. 1993年10月11日，一辆挂着蓝色的领土牌照的车驶过在 Gush Etzion 的以色列国防军的路障后，士兵开枪射击该车，造成一个巴勒斯坦人受伤，另2个逃走。
（《耶路撒冷邮报》，1993年10月13日）

105. 1993年10月12日，在靠近 Erez 检查站的一家工厂外，一个阿拉伯人刺了一个以色列人。攻击者设法逃走。巴勒斯坦消息来源说在 Rafah、贾巴利亚和 Shati 有冲突。
（《国土报》、《耶路撒冷邮报》，1993年10月13日）

106. 1993年10月13日，士兵驱散在纳布卢斯军事法院前面反对和平协定的示威时，据报伊斯兰抵抗运动的2个支持者因吸入瓦斯受伤。一个边境警察在他的车子在靠近 Arroub 难民营被扔石头中受轻伤。在希布伦地区，有人向一辆以色列公共汽车扔汽油弹，未引起损伤。据报在 Rafah 和 Khan Younis 难民营发生事件。在领土上实行全面罢工，以抗议以色列和巴解组织之间签署和平协定。
（《国土报》，1993年10月14日）

107. 1993年10月15日和16日，内部冲突造成4个巴勒斯坦人被杀死（见清单）。一个巴勒斯坦男子在不明情况下被以色列国防军的士兵开枪打死（见清单）。在一个犹太高等学校学生走过列祖洞被人刺伤后，在希布伦的犹太移民者和巴勒斯坦人之间的冲突中，9个巴勒斯坦人和1个以色列妇人受伤。该学生受轻伤。在希布伦，士兵射击一辆挂领土牌照的车子，因该车不在路障停下来。该车设法逃掉。在希布伦和耶路撒冷北部的 Neve Yaacov，3枚汽油弹被扔在军用和民用车子上。无损害报告。巴勒斯坦消息来源报告说在贾巴利亚和 Khan Younis 发生事件，2人受伤。
（《国土报》，1993年10月17日；《耶路撒冷邮报》，1993年10月17日和18日）

108. 1993的10月18日，一枚手榴弹被扔向在纳布卢斯市场里一辆以色列国防军的吉普车，该手榴弹在一辆挂着领土的蓝色牌照的卡车底下爆炸，造成4个阿拉伯居

民受伤。士兵无人受伤。巴勒斯坦消息来源报告说,在加沙的难民营(Rafah,贾巴利亚)发生孤立的骚动,在希布伦和拉马拉发生向以色列人的汽车扔石头事件。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年10月19日)

109. 1993年10月19日,在加沙地带靠近 Beit Lahia,一个以色列杂货商人被射中,受轻伤。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年10月20日;1993年10月21日的《先锋报》也提及)

110. 1993年10月20日,在 Khan Younis,一辆载着士兵前往该市市场平息骚乱的军用吉普车撞死一个妇人、撞伤另外2人(见清单)。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月21日;1993年10月21日的《先锋报》也提及)

111. 1993年10月21日,在加沙,法塔赫的一个主要积极份子被2个身份不明的枪手射死(见清单)。在加沙地带的 Sajaya 会合点,一个以色列公共汽车司机在他的车子被人扔石头中受伤。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年10月22日)

112. 1993年10月22日和23日,2个巴勒斯坦人在周末被杀死(见清单)。在 Rafah 难民营,法塔赫成员开枪打伤对立的解放巴勒斯坦人民阵线的一个支持者,该阵线的一个成员则射击一个法塔赫支持者。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年10月24日)

113. 1993年10月24日,伊斯兰抵抗运动的枪手,显然假装为犹太移民,在靠近 Gush Katif 移民点将2个离开军营长途步行回家的后备军人(Ehud Roth,35岁,和 Ilan Levy,23岁)杀死(1993年10月28日的《先锋报》也提及)。在 Rafah 难民营的派系战斗的第二天,法塔赫的成员在射击对立的红老鹰的成员时,意外射中一个妇人头部,该妇人死了(见清单)。敌对帮派在 Shabura 和 Rafah 难民营相互射击。一个妇人受伤。据报在领土上发生向以色列国防军的车子扔石头事件。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年10月25日)

114. 1993年10月25日,伯利恒地区的一个居民被射死(见清单)。在加沙城,一个巴勒斯坦司机将载着爆炸物和烹饪瓦斯筒的车子驶进好向辆以色列人的车子中,民

事行政机构的2个职员受轻伤。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年10月26日)

115. 1993年10月27日,在加沙,以色列国防军的一个士兵在看守一辆车子时,被扔向该车的石头打中头部,受伤。据报在 Bureij 和 Tulkarm 发生另2件扔石头事件,一人受轻伤。在Bureij,2个巴勒斯坦人被以色列国防军的炮火打伤。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年10月28日)

116. 1993年10月29日和30日,在靠近 Surda ,发现 Beit El B 移民点的一个居民死在他的车子的车厢内,24小时前,他在靠近移民点的一个巴勒斯坦人拥有的农场上被3个蒙面人刺杀和绑架。车子和尸体遭焚毁。一个巴勒斯坦土地商人被杀死(见清单)。在 Nuseirat 难民营,扔石头者使一个士兵受轻伤。巴勒斯坦消息来源说,在贾巴利亚难民营有2人受伤。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年10月31日)

117. 1993年10月31日,来自 Erez 工业区的一个以色列商人射死他的雇员,因该雇员要刺他(见清单)。来自加沙地带的的一个巴勒斯坦人在逃离在 Kalkiliy 的一个路障时被射死(见清单)。在拉马拉,一个以色列人被扔向他的车子的石头打成轻伤。巴勒斯坦消息来源说,在贾巴利亚、Nuseirat 和 Khan Younis 各难民营,居民和以色列国防军士兵间发生冲突。据报贾巴利亚有2个居民受伤。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月1日)

118. 1993年11月1日,据报有人向来自 Moshav Katif(靠近 Khan Younis)的4个工人开枪。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月2日;《国土报》,1993年3日)

119. 1993年11月2日,一个巴勒斯坦人在西岸一次失败的汽车炸弹攻击中被炸死(见清单)。据报其他人未受伤。来自 Dahiriya 的一个巴勒斯坦人要刺杀在 Beersheba 的一个警卫。该攻击者设法逃走。2个警察在他们在 Erez 路障的车子被人扔石头中受伤。据报有人向来自 Pisgat 的一个移民开枪。据报在领土各地、在贾巴利亚和 Khan Younis 发生扔石头事件,一个居民受伤。在领土(包括东耶路撒冷在内)实行全面罢工,抗议签署《巴尔弗宣言》。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月3日)

120. 1993年11月3日,以色列国防军部队担心他们就要被一个汽车炸弹炸掉,开枪射伤两个开车撞向他们的车子的巴勒斯坦人。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月4日)

121. 1993年11月5日和6日,4个希布伦的阿拉伯居民(包括一个妇人)在与来自希布伦和 Kiryat Arba 的犹太人冲突中受伤。在 Gush Katif,保安部队发现及拆毁2枚路边炸弹。在加沙地带,据报发生好几次事件,在贾巴利亚,一个居民受伤。(《国土报》,1993年11月7日;《耶路撒冷邮报》,1993年11月7日和16日)

122. 1993年11月7日,靠近希布伦,枪手从驶过去的一辆车子上向从前的犹太教师 Haim Druckman 发射了约20枚子弹,把他打伤,他的司机 Ephraim Ayoubi,30岁,来自 Kfar Darom ,被杀死。在加沙,4个巴勒斯坦人被移民者射杀,显然报复对 Druckman 的攻击。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月8日;1993年11月11日的《先锋报》也提及)

123. 1993年11月8日,靠近希布伦,一个枪手在与部队射杀中被杀死,部队包围枪手用来庇护的房子(见清单)。另一个枪手受伤,第三个逃掉。一个士兵在相互射击中受轻伤。2个阿拉伯人(父子)开车驶近 Awsarin村时遭射杀(显然是被移民者),受轻伤。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月9日)

124. 1993年11月9日,在加沙城,3个蒙面枪手驾驶一辆偷来的运垃圾的卡车,驶向一辆以色列人的车子,撞死该车司机 Salman Hawahjleh(来自内格夫北部的一个贝都因人)。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月10日)

125. 1993年11月10日,一个阿拉伯乘客在他所搭乘的公共汽车在加沙地带被人扔石头时,可能是移民者扔的,玻璃碎片使他受轻伤。(《国土报》,1993年11月11日)

126. 1993年11月10日,在通向加沙和Khan Younis 的主要道路上,来自 Kfar Darom 的移民者向巴勒斯坦人拥有的汽车扔石头。6辆汽车被毁坏。据报在希布伦也发生移民者攻击事件。尽管该城实行宵禁。一个13岁男孩Amar Abu Senina 被石

头打伤,好几间房屋和车子被毁坏。(《先锋报》,1993年11月11日)

127. 1993年11月12日和13日,周末在领土上发生的独立事件中,一个巴勒斯坦人被部队杀死(见清单),另外4个受伤。在耶路撒冷旧城靠近Erez 检查站的独立事件中,2个以色列人被刺成轻伤。据报在拉马拉和希布伦以及在贾巴利亚难民营都发生扔石头事件,据报在贾巴利亚难民营2个居民被以色列国防军射伤。士兵射伤一个来自加沙地带的巴勒斯坦人,因那人企图穿过安全围栏进入以色列。在靠近Dheishah 难民营,6辆以色列人的车子被石头损坏。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月14日)

128. 1993年11月13日,士兵怀疑一辆车子要穿过检查站而对该车开火,杀死一个巴勒斯坦青年(见清单)。该车司机后来否认关于这事件的这种说法,他说,路上没有标志表示有检查站,士兵未给予任何警告就开火。(《先锋报》,1993年11月18日)

129. 1993年11月14日,一辆警车在驶过伯利恒中心时被扔了一枚火焰炸弹。无人受伤。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月15日)

130. 1993年11月15日,在希布伦靠近列祖洞,2个阿拉伯人用斧头攻击1个以色列人,该以色列人受重任。受害者设法射死1个攻击者(见清单)。其他攻击者设法逃走。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月16日)

131. 1993年11月16日,在加沙地带靠近 Erez 检查站,1个阿拉伯人刺了1个警察和1个平民。目睹攻击的另一个平民后来杀了攻击者(见清单)。在El-Bireh,当一大群学生向过往的以色列人的车子扔石头时,军队在扔石头事件中杀死领土上的1个年轻居民(见清单)。以色列国防军部队发射催泪手榴弹并进入校园,对事件的主要煽动者的腿部开枪。另外2个学生腿部也受伤。在学生被杀后,在El-Bireh 和邻近的拉马拉爆发骚乱,实行全面罢工。在拉马拉,1个边境警察被石头扔成轻伤。在希布伦,移民者扔石头把以色列国防军的1个军官打成轻伤。在东耶路撒冷,1辆以色列人的车子被纵火焚毁。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月17日)

132. 1993年11月17日,来自Carmel 的41岁Haim Crina 上士被1个巴勒斯坦人刺

死,他当时在靠近进入加沙的Nahal Oz 进口处的户外小餐馆喝东西。攻击者被逮捕并且移交给总安全处。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月18日)

133. 1993年11月18日,Rafah 的一个居民死于数天前受的伤(见清单)。在加沙城,一枚手榴弹扔向边境警察岗哨,未造成受伤或损坏。(《国土报》,1993年11月19日和21日)

134. 1993年11月19日和20日,周末在加沙地带3个阿拉伯人(其中1个是女的)被杀死(见清单)。1个加沙居民被以色列国防军的士兵弄伤。一枚汽油弹扔向陆军巡逻兵,未造成受伤或损害。在东耶路撒冷,一辆以色列人的车子被纵火。(《国土报》,1993年11月21日和22日;《耶路撒冷邮报》,1993年11月22日)

135. 1993年11月21日,有人向一辆穿过El-Bireh 前往Pasagot 移民点的以色列人的车扔火焰弹。无受伤或损坏。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月22日)

136. 1993年11月22日,一个巴勒斯坦人开着偷来的运垃圾卡车在加沙的旁道上要撞一个以色列女兵,该女兵设法逃避被辗过,仅仅保住性命。在女兵后面的车上的士兵设法射杀该攻击者(见清单)。在纳布卢斯监狱的一个守卫岗哨被人射击了好几枪。士兵反击,但据报未击中任何人。2枚杀伤手榴弹和1枚土制炸弹被扔在加沙地区警察局。无人受伤,也未引起损害。另1枚杀伤手榴弹被扔在靠近纳布卢斯的以色列国防军部队(在Deir Sharat 村)。无受伤的报告。(《国土报》,1993年11月21日和22日;《耶路撒冷邮报》,1993年11月23日)

137. 1993年11月23日,1个巴勒斯坦人要在靠近希布伦埋置炸弹时,炸弹爆炸死了(见清单)。Khan Younis 的1个居民因所搭乘的车未在加沙城的路障停下来,士兵朝该车开枪,把他杀死(见清单)。另外4个乘客受伤。据报在拉马拉中心,有人向一辆移民者的车子发射了好几枪。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月24日;1993年11月25日的《先锋报》也提及)

138. 1993年11月24日,伊斯兰抵抗运动军事分部的首脑在加沙被以色列国防军

射死(见清单)。据报1个同伙设法逃走。在贾巴利亚难民营,伊斯兰抵抗运动的另一个被通缉的逃犯被部队杀死(见清单)。来自Netanya 的65岁的Morris Edri 被发现被刺死在他的电器用品店。谋杀的动机可能是犯罪的,而非民族性的。(《国土报》,1993年11月25日;《耶路撒冷邮报》,1993年11月25日和26日)

139. 1993年11月25日,1个巴勒斯坦人在贾巴利亚被射死(见清单)。在加沙城,士兵对一辆有嫌疑的车子开枪,意外把来自沙特阿拉伯的一个观光客打死(见清单)。在这次事件中,另外2人也受伤。在加沙地带驱散暴动(高级军官形容这令人想起起义开始时)中,部队的枪火使27个巴勒斯坦人受伤,其中2个伤势严重。巴勒斯坦的消息来源估计有33人受伤。暴动者向士兵扔石头,烧车轮和阻挡道路,主要发生在加沙城的Sheikh Radwan 街坊以及 Shati 和贾巴利亚难民营。在加沙城,1个部队巡逻兵被扔了1枚手榴弹,在附近的Tufah 地区的一辆吉普车被人射击。无士兵受伤的报告。约500个巴勒斯坦人在Sheikh Radwan 地区的街上示威,反复地说“伊斯兰抵抗运动是我们到天堂的方法”,以抗议一天前在加沙地带伊斯兰抵抗运动的军事分部的首脑被杀死。为同样目的呼吁罢工3天。西岸的大部分地区以及加沙地带显然遵守罢工。据报在希布伦发生向士兵扔石头事件。一个阿拉伯女人开车经过该城中心时被石头打中头。(《国土报》,1993年11月26日和28日;《耶路撒冷邮报》,1993年11月26日)

140. 1993年11月26日和27日,保安部队在西岸杀死第二个伊斯兰抵抗运动领袖(见清单)。据报在与部队冲突期间,在加沙城有4个居民受伤,在Shati 难民营有3个人受伤。在纳布卢斯,以色列国防军的1个士兵被扔石头,受轻伤。在杰宁的陆军基地被扔了2个汽油弹,未造成任何损坏。巴勒斯坦消息来源指出,在Imad Addel 被杀害后,蒙面的积极分子在加沙各处的主要道路上焚烧轮胎,约2 000人在加沙城示威,伊玛目则在当地清真寺内呼吁使暴力升级。2个游行在Khan Younis 和 El-Bureij 进行。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月28日)

141. 1993年11月28日,在Khan Younis, 被释放的1个法塔赫逃犯被秘密的部队

杀死(见清单)。在Khan Younis 难民营,第二个巴勒斯坦人被杀死(见清单)。据报另外3个居民在同一事件中受伤。在加沙地区一条主要道路上,以色列国防军部队意外射击来自Gush Katif 的一个家庭,该家庭设法逃走,未受伤。在加沙城,1个士兵被射中,受轻伤。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月29日)

142. 1993年11月29日,1个巴勒斯坦人受伤死在医院(见清单)。在前一日被秘密部队杀死的法塔赫积极分子的葬礼中,在Khan Younis 难民营爆发骚动。在营内的一个以色列国防军的据点受到攻击。无人受伤。在Rafah,好几百人上街,用手榴弹攻击在追捕逃犯的保安部队。3个边境警察受伤,据报至少3个巴勒斯坦人在相互射击中受伤。在加沙地带,法塔赫鹰队射击2个警察局和3个以色列国防军的设施。无受伤的报告。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月30日)

143. 1993年11月30日,在加沙地带的暴动期间,据报1个巴勒斯坦人被杀死(见清单),约80个人受伤,其中5个重伤。根据巴勒斯坦消息来源,在呼吁加沙人实行3天全面罢工,以抗议Ahmed Abu Rish 被杀死后不久开始暴动。暴动在贾巴利亚开始,因巴勒斯坦人阻挡道路、焚烧车轮以及向陆军巡逻兵扔石头。部队用实弹射击报复。武装对抗也在Khan Younis 发生。靠近纳塞医院,一枚炸弹扔向以色列国防军巡逻兵,法塔赫鹰的积极分子开枪。但无人受伤。在西岸,扔石头事件明显增加,因巴勒斯坦人要表示他们支持在加沙的爱国者。在希布伦、杰里科和纳布卢斯的扔石头事件中有3个以色列人受伤。在拉马拉,2个边境警察在驱散扔石头者时受轻伤。在希布伦,一枚火焰炸弹扔在以色列国防军的据点,但未引起损害或受伤。在旧雅法,1个卖东西的女人遭到2个男孩攻击,这2个男孩显然是加沙地带的居民。(《耶路撒冷邮报》,1993年12月1日)

B. 执法,包括获得公平审判的权利

1. 巴勒斯坦人口

144. 1993年8月31日,拉马拉军事法院将来自杰里科的6个青年判处18个月监禁,因他们威胁参加和平会谈的巴勒斯坦代表团的1个成员Saeb Erekat 博士,因他们是伊斯兰抵抗运动的成员,以及因他们威胁要卖东西给犹太人的当地居民。(《耶路撒冷邮报》,1993年9月1日)

145. 1993年9月6日,耶路撒冷地区法院判处来自Bani Naim(西岸)19岁的Nariman Manasra 12年徒刑,罪名是企图杀害东耶路撒冷的一名警察。(载于1993年9月7日和21日的《国土报》;1993年9月7日的《耶路撒冷邮报》)

146. 1993年9月20日,耶路撒冷地区法院判处来自Jebel Mukaber (东耶路撒冷)22岁的Nasser Shkirat 82年徒刑,其罪名是1993年3月22日刺杀4至5名高中生和他们的校长。(载于1993年9月21日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)

147. 1993年9月26日,杰宁军事法院以谋杀罪名判处法塔赫黑豹帮的两名成员终生监禁。Silat el-Hartiya (杰宁地区)的Iman Jardat 被判处4次无期徒刑和85年监禁,其罪名是谋杀3名涉嫌的同伙和两名德鲁兹教派穆斯林。此外,他的罪名还有企图谋杀、造成严重的人身伤害和向以色列国防军巡逻队射击。Sir(杰宁地区)的Yosef Arshad 被判处5次无期徒刑和55年监禁,罪名是谋杀5名巴勒斯坦人。他的罪名还有企图谋杀领土上几名涉嫌勾结和向以色列国防军部队射击的居民、劫持,造成了严重的人身伤害和拥有火器。(1993年9月27日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)

148. 1993年10月13日,纳布卢斯军事法院判处 Ahmed Haled Abu Rub 黑豹帮领导人14年徒刑和6年缓期徒刑,罪名是进行攻击和挑动攻击。(1993年10月14日的《国土报》)

149. 1993年10月18日,纳布卢斯军事法院判处图勒凯尔姆地区 Nur Shams 的黑

豹帮成员 Salah Mahmoud Sadaya 55年徒刑,罪名是杀害其村庄的3名村民。(1993年10月19日的《国土报》)

150. 1993年10月21日,高等法院命令内政部解释为何拒绝给予来自 Nablus 与一名以色列人结婚的 Jaffar Hamuda 公民身份。Hamuda 的妻子 Hiyat 出生于雅法,他们于1984年结婚。不给 Hamuda 公民身份,使他经常因“非法”在自己家里过夜而遭到逮捕。(1993年9月22日的《耶路撒冷邮报》)

151. 1993年10月22日,提交给拉姆安拉军事法院一份订正的起诉书控告1993年1月在以色列被捕的美国公民 Mohammed Salah 是全世界伊斯兰抵抗运动武装部队的指挥官。6月份他被指控向领土上的伊斯兰抵抗运动积极分子转送资金。随后的调查表明,Salah 事实上是该集团军事活动分子的指挥官。(1993年10月22日的《耶路撒冷邮报》)

152. 1993年10月26日,耶路撒冷地区法院判处一名15岁的巴勒斯坦人6个月徒刑和一年缓期徒刑,其罪名是向耶路撒冷老城区 MK Ariel Sharon 的房子扔石块和瓶子。(1993年10月27日的《国土报》)

153. 1993年10月27日,加沙军事法院判处两名伊斯兰抵抗运动积极分子无期徒刑。Hamis Adr Akel 被判处21次无期徒刑和20年徒刑,其罪名是导致16名巴勒斯坦人的死亡和于1992年1月1日参与谋杀以色列人 Doron Shorshan。Macen Adel Sliman Anhal 被判处4次无期徒刑,再加20年徒刑,罪名是3次谋杀和1次未遂谋杀。(1993年10月28日的《国土报》)

154. 据报道,1993年10月31日,犹太公民自由中心 Tzedek-Tzedek 向高级法院申诉要求重新监禁杰宁的 Avir Abu Ravak Eloron,她是一名前巴勒斯坦犯人。这名妇女与其他616名巴勒斯坦犯人一起被释放,她的罪名是刺杀一名边防警察。该团体指出,她的案件并不符合政府释放的标准,因为她对一名以色列人的身体造成伤害。政府在答复中指出,未遂谋杀本身并未形成谋杀,因此不属于双手沾满血的范畴。(1993年10月31日的《耶路撒冷邮报》)

155. 1993年11月3日,纳布卢斯军事法院判处来自纳布卢斯35岁的 Samir el-Usta 无期徒刑,罪名企图谋杀纳布卢斯的以色列国防军官员。(1993年11月4日的《国土报》)

156. 1993年11月8日,最高法院授权保释领土上的一位少年 Yussuf Aba-Cahra,保释金为\$5 200,他的罪名是扔石块。被告的律师对原先不准保释的决定提出申诉,指出自1993年9月13日与巴勒斯坦解放组织签订协议以后形势已经有了变化。在过去,这些被告在宣判之前都关在监狱里。(1993年11月9日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)

157. 1993年11月15日,以色列国通知高等法院:起诉宗教基金会在耶路撒冷非法创造圆顶寺是不符合公共利益的,尤其是个人是不能因同样的罪行受到起诉的。这一声明是在就忠实的圣殿山提出的申诉进行听证时提出的,忠实的圣殿山要求国家和耶路撒冷市政府制止在圣殿山进行所谓的非法建筑并起诉宗教基金会搞无证建筑。该团体在过去也曾提出过几份同样的申诉,但都被驳回。(1993年11月2日和15日的《国土报》;1993年11月16日的《耶路撒冷邮报》)

158. 1993年11月18日,Kalandia 的两名居民,29岁的 Mahmoud(或 Mohammed) Afana和30岁的Ramadan Ya'akub 因于1993年1月18日残酷谋杀妓女 Sara Sharon 而被判罪。特拉维夫地区法院判处他们无期徒刑再加10年监禁。(1993年11月19日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)

159. 1993年11月22日,耶路撒冷地区法院判处杀害 Yaron Chen 的两名士兵无期徒刑再加60年监禁。第三名被告被判处无期徒刑再加20年监禁。这三名被告是来自Beit Hanina 20岁的 Taisar Suleiman、Kafr Jaba 22岁的 Fahd Saludi 和 A-Ram 22岁的 Marwan Abu Ramiliah,他们是根据自己的交代被定罪。1993年8月,Chen 在耶路撒冷北部免费搭乘便车时被绑架和杀害。(1993年11月22日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)

160. 据报道,1993年11月28日加沙军事法院判处来自 Khan Younis 31岁的

Nasser Fadi (Faidi) 8次无期徒刑再加60年监禁, 罪名是在3月份谋杀了 Gush Katif 的居民 Simha Levy 和7名巴勒斯坦人。(1993年11月28日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)

161. 1993年11月29日, 特拉维夫地区法院判处来自 Khan Younis 40岁的 Mahmoud Galaban、29岁的 Salam Abu Sha'ab 和25岁的 Jamal Abu Adi 以及来自加沙市28岁的 Nafez Nahar 终身监禁, 罪行是在2月15日在 Petah Tikva 谋杀了 Izhar Mansour。(1993年11月29日的《耶路撒冷邮报》)

162. 1993年11月29日, Muhammad Salawah 和其兄弟 Ata 被判处无期徒刑, 罪名是于1992年10月17日在 Matityahu 移民点的入口处安置炸弹, 炸死了一名以色列妇女并炸伤了6名其他人。(1993年11月30日《国土报》)

2. 以色列

163. 1993年9月12日, 高等法院驳回了两份反对与巴解组织签订合同的申诉, 第一个案子的裁定是这一问题不属于判决范围, 另一个案子的裁定是没有违反程序法。(1993年9月18日的《耶路撒冷邮报》)

164. 1993年9月23日, 高等法院驳回了忠实的圣殿山协会提出的一项申诉, 申诉要求就穆斯林在圣殿山进行非法建筑对其进行起诉。该协会还尖锐批评以色列各当局对此违反事件置之不理。1990年提出的这份申诉引用了几个非法建筑和种植树木的实例。(1993年9月24日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)

165. 1993年10月25日, 最高法院由三人组成的陪审团驳回了三项要求推迟释放巴勒斯坦囚犯的申诉, 申诉的理由是政府的决定是非法的, 对公众形成威胁。法院接受了政府的主张, 即其行动属于其权利范围之内, 按照严格的安全标准行事。(1993年10月26日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)

166. 1993年11月15日, 总检察长米迦勒·本·亚伊尔要求警察对卡奇党下属的公路安全委员会进行调查, 因为新闻报道说, 委员会宣称对11月8日在杰里科枪杀阿

拉伯居民一事负责。(1993年11月16日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)

167. 1993年11月19日,耶路撒冷地方法院释放了卡奇党运动领导人Baruch Marcel和Noam Federman,他们是在埃泽尔·韦茨曼总统访问Arba村时被捕的。警察要求法院将他们拘留7天,以便调查他们涉嫌卷入领土动乱的情况。但是,法官的判决是,无须将他们拘留,警察也可调查其违法行为。(1993年11月21日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)

168. 1993年11月23日,特拉维夫地方法院将来自Kfar Saba 20岁的Rafi Ohana和其兄25岁的Moshe扣押15天。他们涉嫌出售偷来的以色列国防军的武器,这些武器后来被伊斯兰抵抗运动活动份子用来杀害了3名警察并企图谋杀一名民团官员。(1993年11月24日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)

169. 1993年11月25日,耶路撒冷地方法院将来自Beit El 30岁的David Bakuhs的拘留时间延长了8天,他涉嫌在11月13日动乱期间在移民点居民Haim Micrahi被杀害的现场附近射击并打伤一名阿拉伯人。(1993年11月26日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)

170. 1993年11月26日,Kfar Saba地方法院将来自Kiryat Arba的Rabbi Avraham Toledano拘留8天,他在Rabbi Meir Kahane被谋杀之后的一段时间里领导卡奇党运动,他的罪名是试图从美国偷运武器和其他禁运物品。警察认为他和卡奇党运动的其他成员正计划攻击阿拉伯人(1993年11月28日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)。

C. 平民的待遇

1. 一般性发展情况

(a) 骚扰和身体虐待

171. 1993年10月20日,以色列国防军士兵在Azna村搜查两名巴勒斯坦房子时袭

击了他们的住宅。房主的妻子报告说,她们告诉士兵她们的丈夫在绿线内的工作地点睡觉。但是房子还是遭到袭击,家俱被炸毁,所有物品被抢劫一空。(1993年10月28日《先锋报》)。

172. 1993年10月4日,两名在希伯伦地区服役的边防警察被逮捕,他们涉嫌殴打该地区的一名阿拉伯居民,然后刺杀该居民。这两名边防警察承认参与这一事件。1993年10月7日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)。

173. 1993年11月16日,MK Tamar Gozhansky写了一封抗议信给劳工和社会部长奥拉·纳米尔,要求她调查在以色列就业的巴勒斯坦工人所提出的骚扰申诉。Gozhansky指出,工人热线已收到越来越多的申诉,这些申诉声称边防警察拦住巴勒斯坦工人,在他们集体等待坐车回家的哨所对他们进行长达一小时以上的有辱人格的搜查。她在信中指出,由于工人是离开以色列回其家庭,以安全原因进行检查的解释难以置信(1993年11月17日的《耶路撒冷邮报》)。

(b) 集体惩罚

(一) 被拆除或封掉的住宅或房屋

174. 据报道,1993年9月5日在希伯伦封掉了6个“恐怖主义分子”的住宅。(1993年9月5日的《国土报》)

175. 1993年9月12日,警察和边防警察陪同一支以色列国防军队伍前往耶路撒冷北部的Shufat难民营,那里的士兵封掉了2名被判谋杀罪的活动分子的房间。45岁的Mahmoud Da' ajana和50岁的Juma' a Mussa因1993年1月在特拉维夫杀害了妓女Sara Sharon而被判处无期徒刑。(1993年9月13日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)

176. 1993年9月19日,耶路撒冷市府检查官命令拆除在首都阿拉伯区Abu tor居民区的一座非法建筑结构。该土地所有者向高等法院提出的申诉已被驳回。(1993年9月20日的《耶路撒冷邮报》)

177. 据巴勒斯坦方面报道说,1993年10月3日,前一天在加沙地带通缉的枪手进行的大规模袭击使17个家庭遇到破坏或被摧毁。在加沙市Sabra居民区设在Rafah Khan Younis Gabalia村庄的Bureij难民营内有3座房子被摧毁,10座遭到破坏。据报道,座落在Shati难民营内的Shmali清真寺也被轻微破坏。(1993年10月3日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)

178. 1993年10月18日,耶路撒冷市府人员根据市长特迪·科莱克的命令,在警察重重警卫下拆除了北耶路撒冷Kfar Aqab的一所非法建造的阿拉伯住宅。房子还没有人住。(1993年10月19日的《耶路撒冷邮报》;还参考1993年10月21日《先锋报》)

179. 据报道,1993年10月29日,在Nuseirat试图逮捕加沙地带的巴勒斯坦活动时摧毁了两座房子,另有两座房子受损。(1993年10月31日的《国土报》)

180. 1993年11月8日,反坦克导弹射向希伯伦附近Beit Awa的一座房子,有3名枪手在房子里避难并无视投降的命令。房子已毁坏,其中一名枪手被杀。(1993年11月9日的《国地报》和《耶路撒冷邮报》)

181. 据报道,1993年11月9日,在领土上搜查过去三年以来一直被通缉的亡命之徒时,摧毁了100多所房子。但是,安全当局最近宣布他们将向房子受损的房主提供补偿。(1993年11月9日的《国土报》)

182. 1993年10月18日,安全部队封掉了来自加沙19岁的 Iyad Salam Hassan al-'Ar'ur的房子,他刺死了Haim Darina。(1993年11月19日的《国土报》)

(c) 实行宵禁、封锁或关闭地区

183. 1993年9月2日,在希伯伦地区Dura村庄附近杀害了一名以色列士兵以后,部队在受到袭击的地区进行宵禁。(1993年9月3日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)

184. 据报道,1993年9月19日,在新年和安息日期间,(9月15日至18日)所关闭的领土于9月19日早晨取消禁令。(1993年9月14日和19日的《国土报》)

185. 据报道,1993年9月24日,赎罪日这一天领土将从凌晨2时起封锁48小时。在一名士兵被刺杀以后对el Bireh地区实行宵禁。(1993年9月26日的《国土报》;1993年9月24日和26日的《耶路撒冷邮报》)

186. 据报道,1993年9月30日两天前对Kabatiya实行的宵禁现仍在实行。(1993年9月30日的《国土报》)

187. 1993年10月10日,警察部长摩西·沙哈勒会见了费萨尔·侯塞尼和其他巴勒斯坦代表,讨论结束关闭领土,容许巴勒斯坦人进入耶路撒冷的可能性。(1993年10月11日的《国土报》)

188. 1993年10月15日和16日,在士兵们对希伯伦地区进行搜查寻找一名攻击犹太高等学校学生的人时,对该地区实行宵禁。(1993年10月17日的《耶路撒冷邮报》)

189. 1993年10月24日,在两名士兵在Khan Younis地区被谋杀后,以色列国防军在搜查时对该地区实行宵禁。(1993年10月25日的《国地报》;并参考1993年10月28日的《先锋报》)

190. 1993年11月2日,在一起未遂汽车爆炸案以后,以色列国防军在Sinjil(西岸)进行调查时对该地区实行宵禁。(1993年11月2日的《耶路撒冷邮报》)

191. 1993年11月7日,在袭击Rabbi Druckman和击毙其司机以后,以色列国防军对希伯伦实行48小时宵禁。(1993年11月8日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》;并参考1993年11月11日的《先锋报》)

192. 1993年11月15日,以色列国防军对希伯伦实行宵禁并阻止移民从Kiryat Arba进城。(1993年11月16日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》;并参考1993年11月18日的先锋报》)

193. 1993年11月25日,在加沙地带伊斯兰抵抗运动军队领导人Imad Akkel被杀害以后,对Jabaliala难民营实行宵禁。(1993年11月26日的《国土报》)

194. 1993年11月26日和27日,以色列国防军对加沙市Sheikh Radwan居民区实行

宵禁,而Jabaliala难民营则继续实行宵禁。(1993年11月28日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)

(三) 其他形式的集体惩罚

195. 在这一主题下没有收到任何资料。

(c) 驱逐

196. 1993年9月9日,181名于1992年12月被驱逐到黎巴嫩南部的伊斯兰抵抗运动和伊斯兰圣战活动分子回到了以色列和被占领领土。他们被直接带到下列以色列和被占领领土的居留营,以确定身份、进行登记和身体检查:希伯伦的Dahiriya、纳布卢斯的Fara、内盖夫的Ketziot和加沙的Beach。共有189名被驱逐者容许返回。但是,据报道其中有8人将在以色列面临长期监禁,因此决定与Marj al-Zahour帐篷营的其余活动分子居住在一起。其余的被驱逐者计划在12月返回以色列。(1993年9月9日和10日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)

197. 据加沙和纳布卢斯巴勒斯坦消息来源报告说,1993年9月14日几十名几天前从黎巴嫩返回的活动分子从拘留营释放并被送回家。没有公布他们的身份。(1993年9月15日《国土报》)

198. 1993年10月11日,巴解组织驻安曼使团副代表Omr Khatib指出,巴解组织与以色列已在原则上达成一项协议,1967年以后被驱逐出其家园的巴勒斯坦人可分阶段返回。他拒透露被列入名单送回以色列的巴勒斯坦被驱逐者的人数。但是,证实Kahatib有关被驱逐者的发言的另一位巴解组织的高级官员指出,人数可高达200名。没有确切数字表明从1967年以后被以色列驱逐的巴勒斯坦总人数究竟有多少。(1993年10月12日的《耶路撒冷邮报》)

199. 据报道,1993年11月15日,巴解组织已编拟了1967年以后被以色列驱逐出境的1 800名巴勒斯坦人名单,这份名单将于一份允许他们回家的拟订的时间表一起提

交以色列。据报道,巴解组织已经拟订或正在拟订另两份名单,一份是关于在一系列交换俘虏的过程中离开的巴勒斯坦人的名单,另一份包括接受流放以换取提前从监狱释放的犯人的名单。(1993年10月15日的《耶路撒冷邮报》)

(d) 经济和社会状况

200. 据报道,1993年8月30日,在以色列-巴勒斯坦医生支持人权协会的请求下,在伯利恒附近的Beit Sahur兴建了一所妇产科医院。西岸民政局局长加迪·祖海尔准将一周前授权建造这所医院。(1993年8月30日《耶路撒冷邮报》)

201. 1993年9月6日,卫生部长哈伊姆·拉蒙在对东耶路撒冷医院进行空前访问时指出,卫生事务将是加沙和杰里科的巴勒斯坦人在自治安排下承担责任的首要领域。他还指出,领土上的多数卫生事务已经由在民政局工作的当地居民管理。东耶路撒冷医院声称,关闭领土阻碍了一些病人被送到医院,定期申请准许旅行证浪费了工作人员的时间,卫生部长保证对此进行调查。他还在原则上同意将同等对待被占领领土上的医生和犹太移民医生所提出的行医执照要求(1993年9月7日的《耶路撒冷邮报》)。

202. 1993年9月9日,民政局的一位发言人驳斥了关于民政局打算将卫生和教育部门交给巴勒斯坦人管理的谣言。她还说,任何谈论转让这些领域权限的作法都是相当不成熟的。目前正在考虑的只是有关以色列国防军的内部行政改革的问题(1993年9月9日的《先锋报》)。

203. 据报道,1993年10月3日,联合国近东巴勒斯坦难民救济和工程处(近东救济工程处)已草拟了一份价值9 000万美元的项目清单,这些项目将立即执行,以帮助巴勒斯坦人实行自治。这些项目包括卫生、建造新学校、扩大保健和扩大将由返回的难民居民居住的住宅区。近东救济工程处还留下资金以在加沙建立一所医院,本月晚些时将开工,其费用估计为3 500万美元。近东救济工程处官员指出,加沙医院是自1967年以来在加沙地带所建造的第一座医院(1993年10月3日《耶路撒冷邮

报》)。

204. 1993年10月7日,世界粮食计划署(粮食计划署)宣布它将向加沙的巴勒斯坦人提供价值350万美元的粮食援助。这一援助是签订和平协议后向领土提供的第一次物资支助。这一援助包括将近6 500吨的粮食,将在当地救济机构的帮助下分发给140 000名巴勒斯坦人(1993年10月8日的《耶路撒冷邮报》)。

205. 据报道,1993年10月7日,西耶路撒冷市政府针对东耶路撒冷阿拉伯居民已在准备或提出大约14 000起法律诉讼。提出诉讼的原因是因为阿拉伯商人和房主未缴纳Arnona税,他们面临高罚金和没收货物的惩罚(1993年10月7日的《先锋报》)。

206. 1993年10月10日,加沙环境保护和研究所所长贾迈勒·萨菲博士指出,加沙所面临的最迫切的问题是灾难性的缺水、缺少污水处理和固体废料处理,过份拥挤和毫无节制地使用杀虫剂。他是在以色列-巴勒斯坦环境圆桌论坛主持下在耶路撒冷举行的有关“加沙地带环境状况”主题的会议上说这番话的(1993年10月11日的《耶路撒冷邮报》)。

207. 1993年10月18日,财务委员会核准了约760万美元,用来资助加沙的15 000个工作。这些钱拨自几个部的预算,将交由民政部分配(1993年10月19日的《耶路撒冷邮报》)。

208. 据报道,1993年10月19日,设在特拉维夫的一个非营利组织工人热线向劳工和社会事务部长奥拉·纳米尔送交了一封申诉信,内容是关于被占领领土上有20多个工人因不能提供前雇主的解雇通知而无法获取工作许可证(1993年10月19日的《耶路撒冷邮报》)。

209. 1993年10月24日,卫生部长哈伊姆·拉蒙要求财政部长亚伯拉罕·舒赫特核准拨款大约230万美元,以为领土上的儿童购买一年的疫苗供应。拉蒙解释说,目前为止一直由民政部负责提供疫苗。但是,根据自治安排,巴勒斯坦自治当局最初的组织也许并不完善,无法购买疫苗。就公共卫生来说,领土上已有95%的儿童已经免疫,这一比例与以色列相同。民政局在所有领土上的卫生支出已经达到大约1.057亿

美元。在加沙有1 000张病床。此外1993年,来自领土健康情况非常严重的11 000名巴勒斯坦人在以色列的医疗机构住院(1993年10月25日的《耶路撒冷邮报》)。

210. 1993年10月26日,劳工和社会事务委员会在一读中核准了一项法案,使在以色列工作或其丈夫在以色列工作的巴勒斯坦妇女有权象以色列工作家庭一样从国家保险研究所得约218美元(650新锡克尔)的赠款(1993年10月27日的《国土报》和耶路撒冷邮报)。

211. 据报道,1993年10月31日,以色列-巴勒斯坦医生支持人权协会要求以色列在自治安排下对加沙保健制度的发展提供合作,该协会指出,以色列政府对该地区病人的福利仍承担基本责任。该协会制订了一项关于巴勒斯坦和以色列当局进行合作的11点建议,直到独立的巴勒斯坦保健制度能够运行。其中一项建议是以色列应致力于在以色列医院继续进行现有的加沙医疗中心无法进行的诊断、医治和手术。该协会还要求以色列为建立该地区的独立的医疗基础设施提供援助,这些基础设施包括为加沙医院的专家制订训练方案和协助这些医疗设施购买设备(1993年10月31日的《耶路撒冷邮报》)。

212. 1993年11月1日,以色列电力公司切断了加沙大约100 000居民的电力供应。据以色列电台说,加沙居民区未支付电费帐单的债务已累积到近450万美元(1993年10月2日的《耶路撒冷邮报》);并参考1993年11月4日《先锋报》。

213. 据报道,1993年11月2日,以色列-巴勒斯坦医生支持人权协会抱怨说,由于财政困难,亟需在以色列医院进行医治的加沙人不能得到医治。该协会在给以色列国防军驻领土协调员丹尼·罗特席尔准将和民政部部长杜比·加齐特准将的信中指出,根据专家的建议,有120名病人正在等待转院。这封信指出:“我们要求将经诊断需要在以色列医院进行治疗的病人立即送往这些医院”(1993年11月2日的《耶路撒冷邮报》)。

214. 据报道,1993年11月4日,加沙居民抱怨说在过去80上夜晚,加沙地带的电力都被掐断。居民们认为,这是以色列电力公司惩罚没有支付电费帐单的人尤其是工

厂的一种手段(1993年11月4日的《先锋报》)。

215. 1993年11月5日,以色列总工会官员和巴勒斯坦总工会领导人开会达成了两个工会之间进行合作的协定。它们决定设立一个联合工作组,确定合作领域,其中包括设立工人训练课程、审查以色列工人的权利和考虑巴勒斯坦人提出的关于偿还过去26年中从在以色列工作的巴勒斯坦工人的工资中扣除的钱的要求。一星期前,以色列总工会公民权利运动领导人拉恩·科亨先生说,以色列总工会必须确保自1967年以来从巴勒斯坦工人的工资中所扣除的几亿谢克尔——工人们从未从中得到好处的解雇费、养老金和国民保险费——真正送到巴勒斯坦人的手中(1993年10月7日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)。

216. 据报道,1993年11月10日,以色列-巴勒斯坦医生支持人权协会谴责加沙民政局无视120名等待转往以色列医院的加沙地带病人的命运。在等待送往以色列医院做手术的一名7个月大的婴儿死亡之后——据该协会说,Wala Abu Ali的死亡是玩忽行为造成的——MK Naomi Hazan要求国防部长伊扎克·拉宾调查拖延转送病人的原因。Hazan还询问为何加沙药房和医院的药物持续短缺,为纠正这一问题正在采取何种措施。民政部女发言人耶尔·努斯尔贝格极力否认该协会的声称,她指出,民政部行为正当和有程序,其住院政策并没有改变。她还说,根据当地医院医生的决定,需要紧急医疗的病人任何时候都被转送到以色列医院(1993年11月10日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)。

217. 1993年10月11日,90名以色列和巴勒斯坦医生参加了由保卫儿童国际和西岸和加沙巴勒斯坦医疗救济委员会联合会发起的一次集会。他们讨论了在加沙和杰里科茨自治后如何确保巴勒斯坦儿童得到适当的保健。讨论结果是设立一个以色列——巴勒斯坦委员会,其任务是跟踪转诊病人(1993年11月12日的《耶路撒冷邮报》)。

218. 1993年11月13日,国家检察官办公室宣布,它不反对向来自加沙地带的Iman Abu Aida、Osama Salut和Selam Abu Assar发放在以色列工作的执照,这几个人曾

向高等法院提出申诉。他们将在他们居住的当地民政部取得执照。第四个请求人 Kamal Abu Nada 的要求被驳回,因为他过去曾因出售毒品被关押(1993年11月14日的《国土报》)。

219. 1993年11月21日,加沙民政局驳回了以色列--巴勒斯坦医生支持人权协会的指控,这项指控说,在以色列结束对该地区的统治之前,民政局对病人和当地保健制度不闻不问。民政局的女发言人指出,加沙的保健制度一如既往继续运作,处理病人的方法并未改变。指责越来越少的病人被转到以色列医院是没有根据的,因为正在酌情转送病人。这位女发言人提到了一个7个月大的婴儿的具体例子,该团体声称,她死亡是因为没有及时转送到以色列医院。据这位女发言人说,只要确定有必要,执行转送时并没有拖延(1993年11月22日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》)。

(e) 其他发展

220. 在这一主题下没有提供资料。

2. 影响到某些基本自由的措施

(a) 行动自由

221. 1993年9月1日,据报道来自总理办公室的消息说,与巴勒斯坦人缔结的原则协定涉及因六日战争造成的巴勒斯坦难民回返的问题,因此可能会有几千名巴勒斯坦人返回管理的领土。该协定有一条规定,建立一个常设委员会,以根据双方意见,决定允许多少名在1967年被从西岸和加沙地带赶走的人进入自治地区。消息来源证实,有关难民的人数大约为200 000,但文件中并没有列出这个数目。(《耶路撒冷邮报》,1993年9月1日)

222. 1993年9月2日,据报道,以色列当局采取严厉措施,阻止没有工作许可证的阿拉伯工人进入以色列。以色列国防军沿绿线拘留了300多名工人,然后把他们转移到贝尔谢巴至希布伦公路上的官方检查站。(《先锋报》,1993年9月2日)

223. 1993年9月18日,总理办公室消息人士否认有允许1967年巴勒斯坦难民返回以色列的协定的存在。内阁消息人士称,所谓来自巴解组织的消息说,以色列同意在今后5年内允许40万难民返回的报道是“毫无根据和荒谬的”。(《耶路撒冷邮报》,1993年9月19日;(1993年9月16日和30日《先锋报》也有报道)

224. 1993年10月17日,外交部副部长 Yossi Beilin 证实,几天前曾决定,作为家庭团聚方案的一部分,每年允许5 000名巴勒斯坦人进入领土。同时还商定,与领土上的人结婚可以使国外的巴勒斯坦人获得在领土的永久居留权,过去这是不允许的。(《国土报》,1993年10月13日;《耶路撒冷邮报》,1993年10月18日)

225. 1993年10月21日,政府中消息人士说,政府曾计划宣布放松限制巴勒斯坦人进入耶路撒冷的规定,以此作为一个善意姿态。这些规定是关闭领土措施的一部分。根据消息人士提供的情况,自10月26日起,对在耶路撒冷有工作的妇女和其他人将完全取消禁止通行的规定。还将向40-45岁以上的男人颁发进入许可证。根据耶路撒冷现有的关闭规定,除了因人道主义理由获得特殊许可证的人之外,16岁以下的儿童和60岁以上的男人和妇女也可以进入耶路撒冷。(《国土报》,1993年10月22日和26日;《耶路撒冷邮报》,1993年10月22日)

226. 1993年11月5日,30名参加妇女争取和平与平等运动的以色列妇女、其中包括Tamar Gozhansky 夫人和 Anat Meor 夫人在前往会见刚从加沙释放的巴勒斯坦女犯人的路上,在 Erez 路障被以色列国防军士兵拦住,以色列士兵不容许他们通过路障。(《国土报》,1993年11月7日)

(b) 教育自由

227. 1993年11月18日,在一名学生被枪打死之后,以色列当局命令 El-Bireh 的 Hashimiya 中学停课一周。(《先锋报》,1993年11月18日)

(c) 宗教自由

228. 没有关于这个问题的资料。

(d) 言论自由

229. 没有关于这个问题的资料。

3. 关于移民活动影响平民的资料

230. 1993年9月3日和4日,在 Beit Hadassa 街区发生投掷手榴弹事件后,希布伦的移民与阿拉伯居民在周末发生了多次冲突。(《耶路撒冷邮报》,1993年9月5日;1993年9月9日《国土报》也有报道)

231. 1993年9月13日,在希布伦地区,赞成和平协定的巴勒斯坦人在示威游行时与属于 Kach 运动的移民发生冲突。来自 Gush Etzion 和 Ofra 的移民在 Gush Etzion 和 Beit El 的公路交叉点封锁道路一个多小时,阻碍了阿拉伯居民的车辆通过。(《国土报》,1993年9月15日)

232. 1993年9月23日,位于加沙地带的移民点的领导人要求把他们的移民点划为“对峙线移民点”、特别是在以色列军队从加沙地带撤走之后。这些领导人还要求为保护移民点竖起54公里长的带电的铁丝网栅栏,其费用估计为5 400万新锡克尔。(《先锋报》,1993年9月23日)

233. 1993年10月3日,一群由 Rabbi Moshe Levinger 率领的移民在希布伦老城 Al Khan 区骚扰阿拉伯居民。这些移民声称,阿拉伯居民住的是属于犹太人的房子。(《先锋报》,1993年10月7日)

234. 1993年10月16日,士兵在希布伦的犹太移民与巴勒斯坦人发生冲突时对空鸣枪警告。在冲突中,有人投掷石头,窗户和挡风玻璃都被打碎,私人财产受到破坏,6名巴勒斯坦人受伤。这场冲突是在一名犹太中学学生在10月15日被刺后发生的。在其后由移民引起的骚乱中,三名巴勒斯坦人和一名以色列妇女受伤。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年10月17日)

235. 1993年10月30日,成千上万名移民在西岸封锁道路,烧轮胎和车辆、撞击阿拉伯人的车辆并投掷石块,以抗议10月29日Haim Micrahi的Beit el移民点的一个居民被杀害。一位巴勒斯坦乘客在Kalkiliy附近被打伤,在Ramallah地区、特别是El-Bireh,几十所房屋和车辆被毁坏。来自希布伦南部Beit Haggai的5名移民被逮捕。(《国土报》)1993年10月31日和11月1日;《耶路撒冷邮报》1993年10月31日)

236. 1993年10月31日,移民在Kedumim移民点附近封锁了通往Kalkiliy的道路(1993年11月4日《先锋报》也有报道)。在El-Bireh,来自红新月会El-Bireh分会的Mahrouf Saleh医生说,他看到十几个年青人从一辆货车中出来,向他办公室对面街上的3辆车玻璃窗上投掷石块。《耶路撒冷邮报》1993年11月1日)

237. 1993年11月1日,据信是来自附近移民点的以色列人纵火烧毁Galaconne难民营中孩子们的教室。移民在耶路撒冷与汉尤内斯以北的Beit el、之间的四个地方封锁道路,阻止阿拉伯车辆自由通行,并在整个领土上烧毁轮胎。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》1993年11月2日)

238. 1993年11月2日,来自Gush Katif的成百上千名移民封锁了从加沙通往汉尤尼斯的道路,以抗议那里的安全状况。(《国土报》1993年11月3日)

239. 1993年11月3日,几十名移民进入拉马拉附近的Am'ari难民营,并朝车辆和房子投掷石块。这是在一些以色列的车在同一个难民营附近被石头砸破之后发生的。(《耶路撒冷邮报》1993年11月4日)

240. 1993年11月4日,据报道以色列移民委员会负责人Benhas Felerstin曾提到释放巴勒斯坦犯人等于是给巴勒斯坦消除移民开放绿灯。Emunim移民运动发言人Roni Lutner补充说,许多移民在听到关于释放巴勒斯坦犯人的决定之后感到绝望。(《先锋报》1993年11月4日)

241. 1993年11月5日和6日,向希布伦的Machpelah咖啡馆走过的以色列人遭到石块打击,他们也以砸毁阿拉伯人的车辆及房屋窗户还击。他们还殴打几个路过的阿拉伯人。移民向沿着希布伦和阿尔巴镇之间的道路行驶的阿拉伯人的车辆投掷石

块。在阿尔巴镇,以色列年青人砸毁驶过这一地区的车辆的玻璃窗。4名阿拉伯居民、包括一名妇女在希布伦和阿尔巴镇的以色列和阿拉伯人的冲突中受伤。几十名移民在Beit El地区游行示威。(《国土报》《耶路撒冷邮报》1993年11月7日)

242. 1993年11月7日,4名巴勒斯坦人被加沙的移民打死,显然这是对在希布伦附近对Rabbi Haim Druckman攻击事件的报复行为。移民封锁贝尔谢巴至希布伦的道路达数小时之久。但该地区大多数巴勒斯坦人受宵禁控制,冲突很少。设在阿尔巴镇之外的路障阻挠移民进入希布伦。尽管如此,阿拉伯和以色列的消息来源都报道,在希布伦有40辆车被毁坏。移民还封锁了加沙地带的公路,其中包括从汉尤尼斯通往加沙的公路,据巴勒斯坦方面消息人士说,在与Gush Katif的移民发生的冲突中,30多名巴勒斯坦人受伤,其中大部分人是轻伤。移民者还放火烧毁巴勒斯坦人的暖房。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》1993年11月8日;1993年11月11日《先锋报》也有报道。)

243. 1993年11月8日,2名来自杰里科的阿拉伯人(父子)在Awsarin村附近的Maaleh Ephraim附近遭到枪击,他们受了轻伤,这显然是移民干的。几百名移民封锁了领土内的49条主要公路达2小时之久,这使6万名阿拉伯工人无法到达工作地点(《先锋报》1993年11月11日)。在加沙,移民者Neveh Dekalim附近的Abdul Karim Astal的房子以及在Kfar Darom和Gush Katif地区附近的10个暖房放火。他们还殴打巴勒斯坦人,毁坏阿拉伯人的财产。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》1993年11月9日)

244. 1993年11月9日,在一名以色列人被杀之后,大约50至100名来自Gush Katif的移民者和Ohr Etcho 犹太学校的学生前往加沙市的出事现场,他们烧毁轮胎,设置路障,向过往的车辆投掷石块。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》1993年11月10日)

245. 1993年11月10日,来自Kfar Darom的移民进入Deir El-Balah的一所房屋中并破坏了这所房子,警察逮捕了一名被怀疑参与此事的移民。在加沙地带,一辆载有

阿拉伯乘客的汽车被石块打中,车子被毁。所有的玻璃都被砸碎。一名乘客被玻璃碎块扎成轻伤。(《国土报》1993年11月11日)

246. 1993年11月3日,当几十名移民在拉马拉附近的一个农场,即早些时候 Haim Mizrahi 被打死的地方聚众闹事时, Najib Hasuna 被枪击中,伤势严重。(《国土报》1993年11月15日)

247. 1993年11月15日,在对希布伦的一个以色列人进行攻击之后,来自希布伦和阿尔镇的移民在从北面进入该市的入口处袭击车辆和建筑物。据报道,大约有8名当地居民被石块打成轻伤,很多阿拉伯人的车辆被撞坏或遭石块袭击,车子的轮胎被扎破。警察说,他们接到两个关于财产受破坏的申诉,但没有伤亡报告。在 Jalazone 难民营附近,一块扔向一辆车的挡风玻璃的石块砸到一个17岁的巴勒斯坦女孩 Samaha Ziydeh 头上,把她的脸给刮破了。据报道,这块石头是从另一个方向驶过来的移民投掷的。(《国土报》1993年11月16日;《耶路撒冷邮报》1993年11月16日和18日;1993年11月18日的《先锋报》也有报道)

248. 1993年11月16日,由 Rabbi Moshe Levinger 率领的来自希布伦和阿尔巴镇的大批移民封锁了希布伦市中心的道路。他们向阿拉伯人的车辆投掷石块,推倒市场中心的货架子。据报道,一些阿拉伯商人被移民殴打,很多车辆的挡风玻璃也被砸碎。一位边界警察也被一移民投掷的石块打伤。在 El-Bireh 市,在据说巴勒斯坦年轻人向以色列车辆投掷石块和封锁道路之后,来自 Pesagot 和 Beit El 的移民封锁了通向 Pesagot 移民点的道路。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》1993年11月17日)

249. 1993年11月17日,朱迪亚、萨马里亚和中加沙的犹太人移民委员会在移民中散发小册子,要求他们不要攻击无辜的阿拉伯人。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》1993年11月18日)

250. 1993年11月18日,来自 Gush Katif 的几十个移民封锁了 Nahal Oz 检查站,以便在举行陆军上士 Haim Darina 的葬礼期间,阻阿拉伯人通过。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》1993年11月19日)

251. 1993年11月21日,在移民封锁了通往杰里科的道路、拒绝允许阿拉伯车辆通过后,警察和以色列国防军阻止了杰里科、Mitzpe的移民和来自杰里科的阿拉伯人之间的一场冲突。(《耶路撒冷邮报》1993年11月22日)

252. 1993年11月21日,移民在吉布伦老城对巴勒斯坦行人和司机发动攻击,并把他们打伤。有数人受伤被送往医院治疗。据报道,在过去两天中,以色列警察拒绝受理有关移民对巴勒斯坦人及其财产攻击的申诉。(《先锋报》1993年11月25日)

253. 1993年11月22日,政府官员告诉议会法律委员会,处理移民攻击领土上的阿拉伯人和他们的财产的问题引起了一个不同寻常的问题,这一方面是因为该区域缺少足够的警察(目前领土上只有900名警察),另一方面是由于移民和阿拉伯人都不愿意在这方面给予合作。由于保安部队“未能”阻止攻击,会议由Dedi Zucker (Meretz党)主持召开。以色列国防军的代表坚决否认人权组织提出的指控。B'tselem和委员会的一些成员认为,军队对移民者造成的动乱视而不见。(《耶路撒冷邮报》1993年11月23日)

254. 1993年11月23日,据报道,在内阁会议上4名部长指责政府对那些封锁道路或毁坏无辜阿拉伯人财产的人不加以控制之后,成立了一个部长级小组,其任务是就对那些好斗的移民采取强制性法律措施问题提出建议。总检察长Michael Ben Yair指出,已向警察提出了61项控诉移民提出的申诉。几位部长指出,这是不够的,因为在提出申诉之后没有进行调查。(《耶路撒冷邮报》1993年11月23日)

255. 1993年11月23日,Ran Cohen(Meretz党)呼吁外交部和国防委员会与伊扎克·拉宾总理举行会议,以讨论移民无视法律以及他们阻挠安全总局为揭露犯罪活动所作努力的问题。(《耶路撒冷邮报》1993年11月24日)

256. 1993年11月25日,朱迪亚区的警察收走了Beit El、Beit El B和Pesagot移民点中13个移民的左轮手枪,以确定在11月13日在Beit El 移民点附近一名阿拉伯人被打死的事件中是否使用了这些武器。(《国土报》1993年11月28日)

257. 1993年11月29日,移民A领导人发动了一场宣传运动,呼吁居住在绿线内的

人协助保卫移民点,因为他们估计以色列国防军将在下个月从加沙和杰里科撤走。
(《耶路撒冷邮报》1993年11月30日)

258. 1993年11月30日,警察部长Moshe Shahal和Yossi Sarid先生强烈反对Ha-Shomer有政策,这个组织是由移民点领导人建立的,目的是在绿线内征募愿意保卫移民点的志愿者。现在实现和平运动发表一项声明,声明说建立一支独立的民兵是移民企图以防卫为借口,达到专横地制定政策的目的。(《耶路撒冷邮报》1993年12月1日)

D. 被拘留者的待遇

1. 与释放被拘留者有关的措施

259. 1993年9月9日,据报道,450名巴勒斯坦犯人被从加沙地区监狱转移到位于以色列的拘留营中。据以色列监狱当局说,这些犯人被判长期徒刑,即使是在以色列——巴解组织原则宣言的范围内也不能被释放。(《先锋报》1993年9月9日)

260. 1993年9月29日,据报道,警察部长Moshe Shahal指示监狱当局考虑在与巴勒斯坦组织缔约的和平协定的框架内释放犯人的可能性。显然,那些牵涉到杀人案的引起安全问题的犯人不会被释放,他们将会被转移到绿线内的监狱中。(《耶路撒冷邮报》1993年9月29日)

261. 1993年9月30日,以色列监狱当局局长Arieh Bibi宣布,倘若以色列政府决定释放西岸和加沙地带的巴勒斯坦犯人,他们已经做好了一切安排。Bibi补充说,已经列出了一个名单,其中载有那些被控犯有谋杀罪的犯人的名字,他们将被转移到以色列。根据来自新闻界的消息,到1994年4月自治安排生效时,大约2 000名犯人将被转移到以色列去。(《先锋报》1993年9月30日)

262. 1993年10月3日,巴勒斯坦人在拉马拉和El-Bireh红十字会总部举行了静坐示威,要求释放被拘留者,抗议把巴勒斯坦犯人转移到绿线内的监狱中。(《先锋

报》1993年10月7日)

263. 1993年10月7日,巴解组织的代表和Gush Shalom和平小组在有约3 000名巴勒斯坦人和以色列人参加的在监狱前举行抗议游行后向纳布卢斯Jneid监狱长递交了一封信。他们要求以色列释放所有巴勒斯坦犯人。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》1993年10月8日;1993年10月7日和14日的《先锋报》也有报道)

264. 1993年10月7日,大约350名抗议者、其中主要是妇女,在加沙城的红十字会总部举行静坐示威,他们要求释放巴勒斯坦犯人。(《耶路撒冷邮报》1993年10月8日;1993年10月14日《先锋报》也有报道)

265. 1993年10月9日,伊扎克·拉宾总理让以色列国防军和安全部门提出一个“手上没有沾血的”巴勒斯坦安全犯人的名单,以便把他们释放。(《国土报》1993年10月10日;1993年10月14日的《先锋报》也有报道)

266. 1993年10月17日,伊扎克·拉宾总理指出,大批巴勒斯坦犯人将在与巴解组织谈判的框架内被释放。安全总局和警察还提出,他们已经根据所犯罪行以及他们已经服了多长时间的刑期对犯人进行了分类。(《国土国报》1993年10月14日;《耶路撒冷邮报》1993年10月18日)

267. 1993年10月19日,来自Deir el-Balah的Salim Muhammed Hussein Zerai (或Zeri' i),50岁,被从监狱释放。他是第一个被释放的犯人,这是对巴勒斯坦人提出的普遍大赦要求作出的善意姿态。但是,伊扎克·拉宾总理拒绝满足巴解组织领导人亚西尔·阿拉法特提出的关于释放哈马斯领导人Sheikh Ahmed Yassin的要求。(另一方面,《先锋报》报道说,正就关于释放他的问题进行讨论。) zerai在距海法岸边不远的一条装满了枪枝的船上被捕23年后返回了在Deir el-Balah难民营的家中。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》1993年10月20日;1993年10月21日的《先锋报》也有报道)

268. 1993年10月24日,拉宾总理提出,虽然发生了两名以色列士兵在加沙被枪杀的事件,但以色列愿意继续按照协定,从10月25日起释放700至760名巴勒斯坦犯人。

但以色列将不释放那些已计划被释放的Hamas犯人(《国土报》、《耶路撒冷邮报》1993年10月25日)

269. 1993年10月25日,600多名巴勒斯坦犯人从在以色列和在领土上的拘留中心被释放,其中280人来自加沙地带。以色列和巴解组织在塔巴商定在这一周内释放有限的大约700名18岁以下、或50岁以上、生病的女犯人以及那些已经刑满的犯人。(1993年10月28日《先锋报》也有报道)。大约23名应被先释放的犯人仍然留在监狱,因为他们是在民事法庭而不是军事法庭被判罪的,因此他们需要得到特别批准。(《国土报》1993年10月22日和26日;《耶路撒冷邮报》1993年10月22日、26日和31日)

270. 1993年10月31日,因需要得到特别批准而在10月25日仍留在监狱的23名犯人中有10名犯人已被释放。(《耶路撒冷邮报》1993年10月1日)

271. 1993年10月31日,据报道伊扎克·拉宾总理对内阁说,在9月13日签署以色列--巴解组织协定之后,他已经排除了赦免那些犯有“恐怖主义”罪行的巴勒斯坦人或给他们减刑的可能性。(《耶路撒冷邮报》1993年11月1日)

272. 1993年11月2日,据报道巴勒斯坦人对没有收到最近被从以色列国民军集中营和以色列监狱中释放的犯人的详细名单表示抗议。提供消息的巴勒斯坦方面人士说,因安全理由而被监禁的65名妇女中有30名已被释放。以色列--巴勒斯坦医生支持人权协会指出,400个被列为“重病人”的犯人中只有41人被释放。(《耶路撒冷邮报》1993年11月2日)

273. 1993年11月29日,伊扎克·拉宾总理宣布,在以色列和巴勒斯坦就实施协定达成协议之前,他不会释放其他犯人。拉宾还把释放犯人的问题与要求得到在执行任务中失踪的以色列士兵资料的问题连在一起。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》1993年11月30日)

274. 1993年11月30日,出席在开罗举行的安全会谈的以色列代表团中的高级成员证实,以色列同意在12月13日之前释放3 000名巴勒斯坦犯人和被拘留者。参加和

平会谈的巴勒斯坦代表团团长 Nabil Sha'ath 医生也谈到,以色列已保证遵守释放10 000名犯人的时间表,但伊扎克·拉宾总理的发言人 Oded Ben-Ami 否认曾达成过这种协定。(《耶路撒冷邮报》1993年12月1日)

2. 有关被拘留者的其他资料

275. 1993年9月2日,一名巴勒斯坦犯人在企图从加沙军事法庭逃跑时被枪击中受轻伤。(《国土报》1993年9月3日)

276. 1993年9月2日,据报道,在希布伦监狱中的被拘留的巴勒斯坦人在监狱方面保证满足他们的要求后暂停抗议。犯人们是在两星期之前开始进行抗议的。他们抗议缺水以及因盖在窗户上的遮盖物使他们的牢房中缺少新鲜空气。在 Dahiriya 拘留营中的犯人抗议拘留营中条件恶劣,其中包括被关在隔离牢房中、犯人的私人物品被没收以及洗澡时间太短等。(《先锋报》1993年9月2日)

277. 1993年9月16日, Hashim Mahamid 先生宣布,目前有12 300名巴勒斯坦人被拘禁在以色列监狱中: 6 300人被监禁在由军队控制的拘留营中,另外6 000人则被拘留在由总监狱管理局管辖的地区监狱中。(《先锋报》1993年9月16日)

278. 1993年9月20日,一个巴勒斯坦犯人组织犯人家家庭联合会提出,不应以是否支持巴解组织--以色列和平协定为条件决定是否释放因安全理由被逮捕的犯人。这个团体指出,他们都是战犯,因此,根据协定,他们应被“立即无条件的”释放。以色列指出,关于战犯的《日内瓦公约》不适用于巴勒斯坦人,因为他们不是正规的士兵,而且他们主要攻击的是平民。但以色列允许红十字国际委员会的官员探视这些犯人。(《耶路撒冷邮报》1993年9月21日)

279. 1993年9月22日,以色列--巴勒斯坦医生支持人权协会要求高等法院关闭在内格夫沙漠的 Ketziot 拘留中心,因为那里的“监禁条件太差”。Shlomo Lecker 律师还代表该协会和4名犯人提出,在领土之外的以色列监狱拘留安全犯人是违反国际法的。Lecker 要求明显改善拘留条件。(《国土报》1993年9月24日;

《耶路撒冷邮报》1993年9月23日)

280. 1993年10月7日,一名安全犯人在纳布卢斯监狱院内运动时死去。据监狱管理处说,来自 Nagoura 的43岁的 Ahmed Adel Hassen Issmail 是一名在押候审的犯人,他是在监狱院内跑步时倒下的。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》1993年10月8日;1993年10月14日的《先锋报》也有报道)

281. 1993年10月11日,在纳布卢斯朱迪亚和纳马里亚监狱的巴勒斯坦安全犯人进行了一天的绝食,以抗议那里生活条件恶劣,并希望确保在和平会谈中他们不会被忘记。(《耶路撒冷邮报》1993年10月12日)

282. 1993年10月11日,议会法律委员会说,准备由司法部负责调查据称是安全部队调查员犯下的罪行的议案是值得欢迎的第一个步骤,但这个议案是不够的。由政府发起的议案规定,与安全部门调查员在进行调查过程中的行为有关的指控首先要由总检察长或检察官受理。如果其中任何一位官员认为应对这些指控进行刑事调查,那么就需把这样的案子转给司法部专门负责调查警察行为的部门,委员会认为,这个议案不应仅局限于调查员和在调查过程中犯下的暴力罪行。目前,这样的指控都转交给警察受理,那里的官员与安全部门的调查员常有很密切的工作上的联系。这个议案是为了防止出现由调查员负责调查他们自己的情况。而且,它适用于嫌疑犯在被拘留到被释放这一期间,对安全部门提出的无正当理由施行暴力的指控。它还适用于与事件有关的任何人,包括调查员的上司。委员会主席 Dedi Zucker (Meretz) 指出,在过去的五年中,在安全部门调查期间死掉的11名巴勒斯坦人中,只有两个案子提出了刑事指控。有7个案子提交给了国内纪律法庭,对另外两个案子没有采取任何行动(《国土报》、《耶路撒冷邮报》1993年10月12日)

283. 1993年10月24日,来自图勒卡尔姆的24岁的安全犯人 Yehya Abdel Latif A natur 在纳布卢斯(基奈德)中央监狱医务室中死去。Natur 的刑期是11年,这是第三年,据报道他有心脏病(1993年10月28日的《先锋报》也有报道)。以色列—巴勒斯坦医生支持人权协会要求警察部长 Moshe Shahal 对 Natur 的死亡进

行紧急调查。(《国土报》1993年10月26日;《耶路撒冷邮报》1993年10月26日和27日)

284. 1993年11月11日,大赦国际发表的一篇题为《医生和酷刑方法》的报告谴责监狱医生掩盖实施酷刑的行为。报告列举了一个例子,来自贝特萨胡尔的25岁的 Nadir Tammsyra 在1993年5月4日被拘留。由于遭受殴打, Kammsya 因睾丸严重受伤住院,但监狱医生却在报告中写到, Kammsya 是在从楼梯摔下来时受伤的。(《先锋报》1993年11月11日)

E. 兼并和移民

285. 1993年8月30日,一大群以色列国防军士兵把来自Gush Etzion的移民从 Mordechai Lipkin 于1993年7月被打死的地点附近赶走。8月29日,约70至120移民者宣布在离Ephrat-Tekoa三叉路口1公里远的地方建立一个以Lipkin名字命名的移民点。(《国土报》,1993年8月30日;《耶路撒冷邮报》,1993年8月30日和31日;《先锋报》于1993年9月2日也提到此事)

286. 1993年9月1日,在一个由Ephrat地区委员会管辖的地区,开始建造400个新的住房单位。一周前,几家私人承包商从民用行政管理部门收到了使他们能够开工的最后许可。据报导,Gush Etzion地区是绿线以外的地区之一,在这些地区政府决定不阻止开发。(《耶路撒冷邮报》,1993年9月2日;1993年9月9日的《先锋报》也提及此事)

287. 1993年9月23日,水土研究与法律服务公司披露在1991年12月至1993年8月期间,西岸被没收了60 500杜努姆的土地。以色列当局用4个主要借口为这一没收辩解:被认为是国有土地的土地(34 193杜努姆)、移民目的(21 179杜努姆)、公共福利(3 580杜努姆)和出于安全与军事原因(531杜努姆)。此外,还有1 017杜努姆的土地因“其他原因”被没收。以色列移民还在300杜努姆的土地范围内开展建造活

动。据报导,在1993年头八个月中被没收的大部分土地,即有25 891杜努姆被认为是国有土地。(《先锋报》,1993年9月23日)

288. 1993年9月24日,据报导,财政部长Abraham Shohat在接受《耶路撒冷邮报》的专访时说,以色列将不再对领土内以色列移民点进行任何重大投资了。(《耶路撒冷邮报》,1993年9月24日)

289. 1993年9月26日,耶路撒冷城市委员会决定推迟两个星期对在耶路撒冷东部 Ras el Amud地区修建犹太住房工程的建议进行投票表决。耶路撒冷市市长Teddy Kollek重申他已原则同意该计划,尽管这一点违背了该城不核准在阿拉伯居住区或附近修建犹太住区的政策。9月23日市建筑与规划小组委员会核准了这一计划。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年9月23日和27日)

290. 1993年10月4日,美国官员宣布美国将通过从1993年贷款保证金中扣减4.37亿美元来惩罚以色列,因为以色列于前一年在领土所进行的移民活动。这就意味着从1993年10月1日开始的一年内,以色列不再收到美国整整20亿美元的保证金,而最多可得到15.63亿美元的资金。(贷款保证金法要求在领土每花一美元均应从美国年度性贷款保证金--20亿美元中扣除。)(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年10月5日;1993年10月7日的《先锋报》也提及此事)

291. 1993年10月6日,据报导美国官员表示由于在被占领土进行的移民活动,并包括在东耶路撒冷的住房项目,美国将从贷款保证金中扣减4.37亿美元作为惩罚。据报导,这一数字是根据以色列在那些1967年6月4日时不属于以色列控制的领土内所进行的非证券支出数额计算出的。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月6日;1993年10月7日《先锋报》也提及此事)

292. 1993年10月10日,财政部长Abraham Shohat 宣布政府不会指责克林顿政府关于要求国会削减下一年度4.37亿美元的贷款保证金的决定,政府希望美国以某些其他方式弥补这一数额。一位处理贷款保证金问题的政府官员说已原则达成协议将此数额减为1.3亿美元。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月11日;1993年10月7日《先

锋报》也提及此事)

293. 1993年10月11日,外交部长西蒙·佩雷斯说政府决定不拆除移民点,这是因为害怕这样做会在国内造成严重分裂,尽管这样做会促进和平谈判并减少对以色列国防军的压力。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月12日)

294. 1993年10月11日,住房部长Binyamin Ben Eliezer宣布在东耶路撒冷修建犹太住宅区的工程(包括Pisgat Zeev 和 Neve Yaacov)将不会因和平谈判而终止。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月12日;1993年10月14日的《先锋报》也提及此事)

295. 1993年10月14日,领土的阿拉伯居民报告说特别是在签署了以色列-巴勒斯坦协定后,在Khan Younis 难民营附近的Nafi Dikalim 和Jedid移民点的建筑工作加速进行。(《先锋报》1993年10月14日)

296. 1993年10月17日,据宣布有100个宗教家庭,其中大多数来自Bnei Brak,最近搬近了越过绿线的Modien地区的Kiryat Sefer新移民点。这一计划包容约5 000个住房单位的移民点建在离绿线150公里的地方,所用土地为国有土地和从阿拉伯人手中买来的土地。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月18日)

297. 1993年10月20日,耶路撒冷城市政委员会核准了一项具有争议的计划,该计划将在东耶路撒冷一个叫Ras el-Amud的阿拉伯居住区为犹太家庭修建约110个公寓单元。显然该建筑工程所用土地在过去一个世纪以来由犹太人所拥有。(《国土报》,《耶路撒冷邮报》,1993年10月21日;1993年10月21日的《先锋报》也提及此事)

298. 1993年10月20日,据报导国务卿沃伦·克里斯托弗告诉美国的犹太领导人他已同意与以色列建立一个联合小组以便寻找办法尽量减少准备从贷款保证金中扣除的4.37亿美元罚金的数目。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月20日)

299. 1993年10月20日,移民点的领导人公布了各移民点在自治计划下提出16或17项安全要求的清单。委员会的部分要求如下:

(a) 移民点应组成街区,彼此由区和公路相连接,并由以色列国防军专门负责巡

逻。委员会还要求在集居点街区与绿线之间建造新的公路,这些公路也应由以色列国防军独家进行巡逻;

(b) 政府结束关于冻结在移民点进行修建活动的政策;

(c) 政府不给予巴勒斯坦人对于领土内关于安全、土地、公路、水和其他基础设施的自治管辖权。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年10月20日)

300. 1993年10月20日,移民们宣布他们将拆除为庆祝住棚节而修建的8到14所小屋,并宣布他们已经开始把在东耶路撒冷A-Tor地区的小屋改建成住房。这些木制建筑修建在Beit Orot Yeshiva附近,这片土地曾专门指定用来修建一所阿拉伯学校的。他们说有人向他们许愿在进行市政选举后将准许在该地区修建一犹太住区。耶路撒冷市政厅并未证实这一宣布。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月14日、15日和19日;《国土报》1993年10月21日)

301. 1993年10月21日,以色列国防部副部长莫尔德蔡·格尔强调,有必要将Maaleh Adumin移民点并入耶路撒冷。在他访问该城市的期间,格尔又说,建立这一移民点是为了使之成为耶路撒冷不可分割的一部分,并形成围绕东耶路撒冷的一条安全带。为此在Maaleh Adumim修建了军营和工厂。(《先锋报》,1993年10月21日)

302. 1993年10月28日,据报道,在讨论1994年预算时,财政部长Abraham Shohat证实将在1994年年初开始在所谓耶路撒冷安全移民带修建13 000个住房单位。将优先在耶路撒冷以南的Deir Mar Elias以东地区建造9 000个住房单位。(《先锋报》,1993年10月28日)

303. 1993年10月29日,据经济与规划部部长Shimon Shetreet说,根据与巴解组织签订的一项永久协议,在领土的一些移民点可能不得不拆除。Shetreet说被考虑拆除的移民点在孤立地区或邻近大的阿拉伯社区。拉宾总理的助理们与移民点领导人对Shetreet的讲话表示惊讶,总理发言人Gad Ben-Ari说,Shetreet是代表自己讲话的,他所说的话绝不反映政府或总理的立场。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月29日)

304. 1993年10月30日,和平街区约700名犹太裔和阿拉伯裔成员在东耶路撒冷的Ras el-Amud住宅区举行示威以抗议市政厅决定在橄榄山脚下修建新的犹太社区。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月31日)

305. 1993年10月31日,最高法院驳回了两项关于制止政府支持在领土修建移民点作法的请愿书,并说法院没有改变政府政策的权利。然而,法院要求政府完成一切确保移民点居民合理的生活条件所必须的所有基础设施工程。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月1日)

306. 1993年11月1日,8个家庭搬进了Beit El B移民点的60套空置单位中的一些单位,住房部在过去的一年里,一直不允许人们住进这些房屋。这些抗议政府决定的家庭说,他们这样做的动机不是因为 Hamas 屠杀了当地居民 Haim Mizrahi,而是因为这样做可以不再住在顶棚漏雨的活动住房内。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月2日)

307. 1993年11月3日,住房部长Binyamin Ben Eliezer在对Beit El移民点进行的突然访问中告诉移民们将解除禁止在当地和领土其他移民点冻结出售新公寓单位的禁令。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月5日)

308. 1993年11月4日,Beit El移民点的管理部门要求中央指挥部Nehmia Tamari中将允许在该移民点一位居民被打死的地方附近建立新的住区(《国土报》,1993年11月7日)

309. 1993年11月4日,住在Giv 'on Hadasha'移民点的巴勒斯坦人向最高法院上诉要求停止开发移民点并解除对拨给在Ramon住区和Giv 'on Hadasha'住区之间建造公路土地的冻结政策。他们声称他们才是这片自“六日战争”以来被占领的土地的所有人。(《国土报》,1993年11月5日)

310. 1993年11月4日,据报道,《Hadashot》报公布了一项关于以色列政府为在1993年建立移民点拨出预算的研究。该报告披露以色列政府实际上通过各个不同的部委把大量资金用于修建移民点。例如,内务部拨出1 600万美元用于支付移民点地

方委员会工作人员的工资。移民点还通过旅游部收到了1.05亿美元。报告还提到移民点还因地处开发区而获得2 500万美元减税的好处。该报告指出,1993年基础工程预算中所作削减大部分将在1994年得以补偿。根据该报告,美国是很了解这些事实的。一位以色列财政部官员说,1993年花在移民点的美元数额为7.32亿,而不是以色列政府所声称的4.32亿。(《先锋报》,1993年11月4日)

311. 1993年11月6日,耶路撒冷当选市长Ehud Olmert说,他赞成在东耶路撒冷修建犹太住区,以防止该城市被与巴勒斯坦人签署的和平协议分割开来。他主张继续从北部至该市中部修建犹太移民点,包括该城东部一些地区。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月7日)

312. 1993年11月7日,Ehud Olmert说,他支持犹太人拥有在耶路撒冷任何他们想居住的地方居住的权利,并认为犹太人在老城穆斯林地区购买家庭住宅是合理的,然而,Olmert指出该市并不主张在巴勒斯坦人居住稠密地区修建犹太住区。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月8日)

313. 1993年11月7日,据报道伊扎克·拉宾总理在自9月签署了以色列-巴解组织协议后与移民者举行的第一次会谈时,拒绝了Gush Etzion 犹太人宗教集居区领导人的要求,后者要求公开宣布在与巴勒斯坦人达成最后协议后,该地区将成为以色列的一部分。他还拒绝了另一项要求,其中要求他考虑立即兼并该地区(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月8日;1993年11月11日《先锋报》也提及此事。)

314. 1993年11月8日,据报道,古迹署宣布自从签署了以色列-巴解组织协议以来,要求在东耶路撒冷批准建房申请的数目成倍增加。该署指出有关申请主要是在老城和周围地区古建筑内进行私人营造和开发商业区。在那些1700多年以前修建的地区进行营造是非法的。(《耶路撒冷邮报》1993年11月8日)

315. 1993年11月11日,据报道,耶路撒冷由政府任命一个委员会核准了一项从耶路撒冷东部边界至Jericho郊区之间管理领土内大规模修建以色列住区的计划。与该委员会关系的人士指出,这项计划将把Maaleh Adumim和耶路撒冷与Mikzepeh

Yericho之间的移民点合并一个地区,称之为Guch Adumim。耶路撒冷附近属于阿拉伯村庄约5 000杜努姆的土地被包括在开发区内,在加上该地区已经受Maaleh Adumim管辖的土地和其他移民点。规划者希望在该地区移民约70 000犹太人。该委员会包括来自住房、运输和旅游部的官员、Maaleh Adumim和该地区其他移民点的官员以及以色列土地管理局的官员。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月11日)

316. 1993年11月11日,据报道以色列当局从地处耶路撒冷西部的Beit Aksa村没收了380杜努姆的土地,目的是修建公路和移民点。自1967年以来,该村已有共10 000杜努姆的土地被没收。另一方面,只允许巴勒斯坦村民在170杜努姆的土地上进行营造工程。(《先锋报》,1993年11月11日)

317. 1993年11月16日,以色列议会财政委员会批准向住房部拨出约3.45亿美元的资金,目的是完成政府修建房屋的基础设施工程。这笔资金转让也包括一笔为数约103万美元至172万美元的数额,用于领土内的基础设施工程。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月11日)

318. 1993年11月18日,据报道,耶路撒冷市长Ehud Olmert取消了一项把非法修建在A-tur阿拉伯居住区的Beit Orot Veshiva附近的临时住房炸掉的命令。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月11日)

319. 1993年11月18日,据报道,在该星期早些时候开始进行修建第16号高速公路。这一高速公路将把Gush Emunim移民点与在耶路撒冷-拉马拉公路附近的法国山移民点连接起来。据以色列和巴勒斯坦方面的来源称,这一公路的政治意味是极为重要的。这一公路将加强围绕东耶路撒冷的移民地带,并把阿拉伯居住区分割开来,以确保这些居住区之间不存在任何联系。(《黎明周刊》,1993年11月18日)

320. 1993年11月24日,一位市政府高级专员指出耶路撒冷市政府将推动在东耶路撒冷修建10至12个犹太住房项目,这一项目将包括近10 000个住房单元。根据这些来源说,其中一项目已通过了核准的初步阶段,例如在Ras al-Amud、Jebel Mukaber和Har Homa地区修建犹太住房。此外,还将推动在Silwan的大卫市区、

Kerem Hamufti和Wadi Joz等地区的建筑计划,这些计划也得到前市政府的支持。据有关消息来源说,该市还将推动在该市东北地区Pisgat Zeev住区的扩建以及南部地区Gilo的扩建工程。这两个住区都建造在“六日战争”后兼并的土地上。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月25日)

F. 关于被占叙利亚阿拉伯戈兰地区的情况

321. 1993年8月30日,来自戈兰高地的移民们举行了庆祝该地区一个新的移民点Dor Hagolan落成典礼。这一移民点实际上与戈兰北部地区的Moshav Sha 'al相连接,而且已经是几十个人的居家之处了。然而政府拒绝承认这一地区成为单独的移民点。这一新的移民点是由7个活动住房组成的。所有住房已经与自来水、电和下水道网连起来。(《耶路撒冷邮报》,1993年8月31日;1993年9月2日的《先锋报》也提及此事)

322. 1993年9月2日,戈兰移民委员会主席Elie Malaka披露了一项将在未来12个月内在戈兰高地移民8 000人的计划。Malaka又说,该委员会已经请叙利亚总统阿萨德重新考虑他关于要求归还戈兰高地的立场(《先锋报》,1993年9月2日)

323. 1993年10月21日,来自戈兰高地的50名朱斯教人从Quneitrar检查站越过边境进入叙利亚,这是在未来两个月内进行系列访问的第一次。此外,叙利亚和以色列当局已批准来自戈兰高地的100年轻的朱斯教人在叙利亚的大学学习。(《耶路撒冷邮报》,1993年10月22日)

324. 1993年11月7日,戈兰高地的犹太居民要求在就该地区的未来作出任何决定前举行选举。(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1993年11月8日;1993年11月11日《先锋报》也提及此事)

325. 1993年11月11日,据报道,如果以色列不得不从戈兰高地撤出的话,并以此作为与叙利亚签署的和平条约的一部分,“Artzi集体农场运动”所属的以色列集居

区或改换地点,或其成员将应邀加入其他现有的以色列集居区。在该运动领导人与有关以色列集居区成员进行谈判时重申了这一立场,这一立场是在建立Gshur和Natur集居区时由该运动通过采纳的。戈兰移民委员会坚决谴责“集体农场运动”的这一办法。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月10日)

326. 1993年11月16日,以色列议会戈兰地方议员决策委员会决定成立一个6人委员会,由联合政府与反对党利库德集团共同组成,已起草一份法案,从而限制政府谈判讨论戈兰高地未来的自由权利。(《耶路撒冷邮报》,1993年11月17日)

- - - - -